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Médicos plantonistas, Secretaria de Saúde e Conselho Administrativo do Hospital de Gaspar se
reuniram na segunda-feira, dia 14, pará decidirem o impasse do pagamento do sobreaviso aos

médicos especialistas do plantão Pág. 3
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OPINIÃO

Uma aqradável realidade
Visitando Gaspar vi a

movimentação de obras no centro

com a implantação de uma nova via

de acesso ligando duas importantes
ruas de movimento intenso na cidade

e, as obras de pavimentação do trecho
remanescente na rua principal do
Belchior Alto. Dois bons motivos de

comemoração .

Mas dentre as duas, prefiro
destacar a primeira, não que a obra

do Belchior não seja importante, mas
era inevitável que cedo ou tarde saísse

do papel e da promessa.
Destaco a iniciativa da

implantação no centro, salientando

em primeiro plano a visão dos

proprietários da área onde existiu no

passado uma usina de açúcar e

funcionou precariamente por anos a

fio a Secretaria de Obras do

Município. A rua que planejam
construir e que já estão na prática
fazendo, figurou no imaginário de

muita gente, que entendia ser uma

alternativa inteligente. E agora vemos

que vai sair. Inteligente por duas ou

mais razões, prefiro destacar duas:

viabiliza uma ligação entre a Rua

Coronel Aristiliano Ramos e a' São

José, cortando distância e, valoriza o

próprio imóvel, ganhando com isso os

proprietários, que terão melhores

áreas em termos de atração comercial.
Junta-se aí pontos positivos. Enquanto
doam a área para a rua, os

proprietários ganham na valorização.
comercial. Não está errado, porque
quem vai ganhar muito será Gaspar.

A indústria do carBo comissionado é que propicia o Nepotismo Agora, mesmo não tendo o direito

ou a oportunidade de opinar quanto à

decisão do que farão da rua, gostaria
apenas de sugerir à administração
municipal, que em conjunto com os

proprietários pensassem em

transformar a nova via num grande
calçadão, favorecendo a circulação
dos pedestres e ciclistas, de modo que
o novo ambiente ali a ser criado, se

viabilizasse como alternativo para
. lojas, cafés, prestadores de serviços,
com praças e bancos, sem o atropelo
do trânsito, da pressão por
estacionamentos.

Quando muito permitir acessos

restritos para carga e descarga em

horários específicos. Estaríamos

diante de um momento novo e especial
no charmoso centro de Gaspar.
Cheguei a ler que esta nova rua

poderia desafogar o trânsito. Não

acredito, porque os problemas centrais
de Gaspar só serão resolvidos com a

construção da nova ponte e

posteriormente a implantação do

projeto do anel viário.
De todo modo, merece destaque a

iniciativa, uma vez que

Gaspar sempre cobrou ações práticas.
Na administração passada, com apoio
dos proprietários, efetivou a agradável
reurbanização da Coronel Aristiliano

Ramos, agora a atual completa mais

uma etapa. Ganham todos. Parabéns!

O Nepotismo é um caso antigo,
herdeiro direto das capitanias hereditárias,
com as quais o poder central distribuía o

que era público de forma privada, como
se fez com cartórios extrajudiciais,
delegações de Estado que passavam de pai
para filho.

.

A lógica de tratar a coisa pública como
particular ainda persiste no preenchimento
de cargos de livre provimento: este é o

verdadeiro pai de todos os nepotismos. É
ampla a libe�dade concedida a

administradores, legisladores e

desembargadores para contratarem

assessores e funcionários graduados sem
concurso público, sob o argumento de

confiança. Essa indústria do cargo
comissionado, ou cargo de confiança,
como queiram, é que propicia nepotismos
e apadrinhamentos de todo o gênero,
invertendo a lógica de excelência e

isonomia que deve existir no recrutamento
dos servidores públicos, como escreveu

Marcelo Semer, juiz de direito em São.
Paulo e presidente da Associação Juizes

para a Democracia.
Em Gaspar, a mesma Câmara de

Vereadores, que hoje prega a Lei

antinepotismo, recentemente aprovou sem

qualquer discussão uma reforma

administrativa que ampliou
consideravelmente, o que já era grande:
o número de cargos comissionados na

administração pública municipal. É tão

público quanto notório que esses cargos,
historicamente são objetos de

negociações por apoios partidários. E
essa prática configura o nepotismo, tanto
quanto à consangüinidade do escolhido.

É lógico que pata se formar uma

equipe, requer parceiros dignos de

confiança com a liderança. Às vezes estes
perfis não são encontrados nos

funcionários de carreira; daí a

necessidade da contratação de pessoas

para o preenchimento destes postos
estratégicos.

Mas, algumas vezes, os cargos

passam a servir como favorecimento de

toda a espécie, além de criar a figura de

servidores públicos que servemmais aos

interesses de seus contratantes do que

propriamente ao Município.
Julgo eficaz reduzir o número de

servidores livremente contratados e

aumentar o espaço para os funcionários

aprovados em concurso. Teríamos, assim,
uma administração mais profissional e
um serviço público mais transparente.

IoetReinert
Carta ao leitor

Resposta em relação à matéria
publicada na edição n° 324, de 2-8/8/2006,
intitulada "Moradores do Baú enfrentam

problemas", a Prefeitura Municipal de
Ilhota informa que:

- Aempresa que fornece linhas telefônicas
é a Brasil Telecom. Portanto, os morado
res de Ilhota ou de qualquer outro municí
pio, interessados em obter linhas devem

procurar à empresa de telefonia. Nenhuma

prefeitura libera verba para instalação de
linhas telefônicas, contrariando a informa

ção divulgada na matéria de que "a comu
nidade (do Baú Central) só vai ter linha

telefônica se o prefeito liberar a verba e au
torizar o uso". Emmaio deste ano, aBrasil
Telecominstalou diversas linhas telefônicas

nos bairros Baú Baixo, Braço do Baú e

Minas. Os interessados em obter linhas

devem fazer inscrições pelo telefone 10314

ou procurar o escritório da Brasil Telecom

(JLC Telecom) na cidade de Itajaí, ao lado

lnforme ao novo endereço
O Diretório Municipal do PMDB de

Gaspar agradece ao Sr. Maurílio Schmitt

pelo tempo que rios cedeu a suapropriedade
onde se localizava o Diretório do PMDB

de Gaspar e ainda informa que o Diretório
está atendendo em novo endereço,

da Igreja Matriz;
- Ao contrário do que relatou a maté

ria, o caminhão pipa que circula na mar

gem esquerda está atuando normalmente

e molha as ruas todos os dias, inclusive
nos finais de semana. Conforme divulga
do por este veículo de comunicação, na
edição de n° 323 - de 26-7/01-8/2006, a
prefeitura investiu quase R$ 10mil na re

forma do veículo e adquiriu um novo tan

que com capacidade de dez mil litros;
- As unidades de saúde das localida

des de Baú Central, Braço do Baú e Alto

Baú contam com um novo médico, que
está atuando no município desde o dia02

de agosto. O médico clínico geral, Dr.
EduardoMartins Coelho, atende de segun
da a sexta-feira nos períodos matutino e

vespertino.

Mário Pera

Bombinhas

(V'RNES'EO"�"lln Relojoaria & Óptica I
13332-0172/3332-14551
\Fiua Cei, Arisfiliano Ramos, 552· Gasp�!/'

Transporte Coletivo

Para assegurar o bem-estar do

cidadão, atestar que ele exista de

forma digna, atendendo às

necessidades humanas e os preceitos
da lei, a PrefeituraMunicipal concilia
forças para resolver a questão do

. transporte coletivo que assola a

comunidade gasparense,
principalmente no que concerne aos

bairros Barracão e Bateias.

De fato, a proibição do serviço de

transporte coletivo feito pela empresa
Santa Terezinha após a lombada

eletrônica do Barracão não coube à

Prefeitura e sim ao órgão
regularizador do transporte em

rodovias, DETER, que forneceu

autorização para execução do

transporte somente até o bairro

Barracão.

Para resolver o impasse e não

prejudicar os usuários da linha que a

utilizam para trabalhar, os

encarregados pelo transporte coletivo
de Gaspar e Brusque, Carlos

Bornhausen e Rogério dos Santos,
respectivamente, realizarão ainda

neste mês uma reunião com o

responsável direto do DETER em

Florianópolis para requerer

autorização de tráfego da empresa
Santa Terezinha também no Bateias,
já que o serviço oferecido pela
empresa não afeta o transporte
coletivo de Gaspar, e encontrar uma

solução para a questão.
Diretoria de Comunicação
Prefeitura Municipal de Gaspar

Assessoria de Imprensa
PrefeituraMunicipal de Ilhota

localizado na Rua São José, 323, sala 1,
Centro, e no dia 3 ao dia 21deste mês,
estará atendendo das 13:30às 17:30horas.

De1gio Roncaglio
Presidente do Diretório Municipal do

PMDB.

Cartas, contendo 1I0me completo e Rq e 110 máximo com 15 linhas, devem ser enviadas por e-mail ou entregues na redação. Por motivo de espaço.as cartas poderão serpublicadas resumidamente.
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o Fato
Continua

impasse dos

plantonistas
em Gaspar
F

oi realizada na última

segunda-feira, dia 14, no

Hospital de Gaspar, uma
reunião com representantes da

Secretaria da Saúde do

município e do Estado, do

Conselho Administrativo do

Hospital, o corpo clínico e

alguns médicos, para definir a

situação do pagamento do

sobreaviso aos médicos

especialistas do plantão.
Inicialmente, os médicos

haviam decidido como prazo o

dia 22 deste mês, para a

suspensão da prestação dos

seus serviços à população, se os
mesmos não começassem a ser

remunerados.

o assunto da'semana é ...

Segundo o presidente do

Conselho, Celso de Oliveira, o
hospital não tem condições no

momento de pagar o sobreaviso

para os médicos. "Não temos de
onde tirar essa verba", diz ele.
A Secretária de Saúde, Márcia

Sganzerla, também afirma que
no momento a prefeitura de

Gaspar não tem como aumentar

a verba repassada ao hospital,
que hoje é de 50 mil.

"Temos previsão de

aumentar a verba para 75 mil
no ano que vem, mas no

momento não temos

condições", comenta.
O médico ginecologista

Odilon Luiz Ascoli, um dos

Legenda

plantonistas, acredita que essa

situação irá se normalizar. "Não

sei se vai ser agora ou mais

tarde, mas acredito que essa

situação será resolvida já que
todos os lados envolvidos
sabem que esse problema
precisa ser solucionado", diz
ele.

Para o médico, essa é uma

reivindicação justa, pois os

médicos estão prestando
serviços à comunidade e

Como você vê a sinalização em Gaspar?
Acho boa mas precisa
investir mais em

rotatórias e sinaleiras,
principalmente na

Avenida das

Comunidades. Dener
Carlos Bassaco, 23

anos,' farmacêutico - Centro.

No centro asinalização
é melhor, mas faltam
investiment.os nos

bairros do interior. Nei

Soares, 41 anos,
motorista - Coloninha

Antes a sinalização das
ruas era mais confusa,
agora já está um pouco
melhor. Tatiane

Schnaíder, 21 anos,

gerente de loja -

Coloninha

Alguns pontos da cidade
precisam de melhorias,
as placas são vagas e às

vezes não dão a

informação_necessária.
Junior R. Budke, 24
anos, professor
Centro

r •

precisam ser remunerados por
esse trabalho. Segundo ele, a

situação poderia melhorar se a

população usasse o Hospital de
uma maneira correta, o

procurando somente em casos

de urgência. Para outras

ocorrências as pessoas devem
procurar o posto de saúde.
"Precisamos educar a

população para que ela use o

serviço oferecido de maneira

adequada. Se a comunidade

procurar o posto de saúde e não

o hospital em casos não

urgentes, além da economia
com gastos desnecessários, o

hospital poderia atender todos

que realmente precisam",
explica. Segundo o presidente
do Conselho Administrativo do

Hospital, os plantonistas estarão
se reunindo ainda essa semana

com o Conselho Regional de
Medicina (CRM) para definir

suas posições.

I; ,I I I ; t • ,r
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Entidades investem
•

no voto consciente

Conscientizar
a

população. Este é o

objetivo dos apoiadores
da Campanha que visa mostrar

para a população de Gaspar,
Blumenau e do Médio Vale, a

importância do eleitornabusca do
voto consciente, evitando votos

nulos e brancos, dando preferência
aos candidatos da região. A
escolha do representante, pode
impactardiretamente sobre obem
estar de cada brasileiro.

Segundo o Presidente da

AssociaçãoComercial e Industrial
de Gaspar (ACIG), Samir
Buhaten, o grande objetivo da

campanha é reduzir o drástico

número de votos que são levados

para outras regiões. "Para não

enfraquecer o movimento do
I

Médio Vale é necessário que cada

município aumente a sua

representatividãde naAssembléia
e na Câmara de Deputados", diz.

Em comparação com as

últimas eleições, que se realizaram

em 2002, a região Oeste de SC,
que sempre foi a mais forte

politicamente, chegando a ter 11

deputados estaduais e quatro
federais, hoje possui apenas sete

estaduais e três federais.
Na mesma pesquisa, a região

, norte de SC, que apresentava oito
candidatos estaduais, atualmente
conta com apenas cinco. A região
Sul herdou grande parte dos

deputados eleitos, que foram

perdidos peloNorte e peloOeste,
passando de três deputados
eleitos em 1998 para sete em
2002.

Estes dados mostram

quenas eleiçõesde2002,
o Vale do ltajaí não se

beneficiou da migração
destes votos e perdeu
mais de 50% dos

DeputadosEstaduais. Entre
os fatores que fazem com o

Médio Vale não se beneficie
.

com os votos que saíram do Oeste

e do Norte, é causada por 17,7%
dos eleitores, que levaram seus

votos para outras regiões.
A Campanha "Voto '

Consciente", abrange nove

municípios do Estado, que são

Apiúna.Ascurra, BeneditoNovo,
Blumenau,Dr. Pedrinho, Gaspar,
Indaial, Pomerode, Rio dos

Cedros, Rodeio eTimbó. "Esta é

uma campanha educativa.

Votando branco ou nulo, não
diminuem os problemas da

população; ao contrário, agravam
ainda mais", comenta Buhaten.

Votar de forma consciente, é a

melhor maneira de atenuar o

quadro que hoje caracteriza o

País.
O voto que é o principal

instrumento de participação da

democracia. As ferramentas usa

das para que a população real
mente se conscientize, vão estar

em propagandas, materiais grá-

ficos, mídia espontânea, em

parceria com empresas e entida

des. Já os meios de divulgação
serão Outdoors, Flyer, camisetas,
informativos, lixeiro para carros,
adesivos, botons, faixas e cartazes.

O primordial para tanta

movimentação, é deixar de lado o

discurso fácil de que "todopolítico
é igual" ou "não adianta votar,

porque todo mundo rouba

mesmo". Existem candidatos

sérios, honestos e com propostas
viáveis para a melhoria da

qualidade de vida da população e

parao desenvolvimento dacidade,
do estado e do País. Em Gaspar
também existem pessoas
comprometidas com a nossa

região e merecem o nosso voto.

Separar o joio do trigo e utilizar

seu voto para começar a mudar o

.

Brasil é possível. Basta escolher o
seu candidato com

responsabilidade e consciência.

Entidades envolvidas
Entre as entidades envolvidas para a realização da Campanha ''Voto Consciente", estão:

• Associação Comercial e Industrial de Gaspar (ACIG)
• Associação Comercial e Industrial de Blumenau (ACffi)
• Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL)
• Associação de Micro e Pequena Empresa (AMPE)
• Rotary Clube de Gaspar
• Lions Clube de Gaspar
• Clubes de Serviços
• Universidades
• IntersíndícalLaboral e demais entidades e associações

Acanhadas - Seguemmomas as campanhas dos nossos três candidatos adeputado
estadual. O eleitor, para não se indispor com qualquer das correntes, prefere o

anonimato, evitando urnamanifestaçãomais explícita. Bastaveros poucos carros
que circulam com propaganda política dos três. Tirando os militantes mais

próximos e envolvidos com os partidos, a população assiste e deve semanifestar

da mesma forma: à distância.

Voto - Com o objetivo de conscientizar o eleitor da região do Vale, sobre a
necessidade de votar com consciência, evitando os votos nulos e brancos e dando

preferência aos candidatos da região, entidades como ACIG, ACIB ,AMPE,
CDL, Rotary, Clubes de Serviços, Intersindical Laboral, Intersindical Patronal,
OAB, Universidades, demais Entidades e Associações de Gaspar, Blurnenau e

Região, estarão iniciando uma campanhapara orientar o eleitor a não desperdiçar
seu voto que é a chave para a mudança.

Voto Consciente - É bom lembrar que temos na região e principalmente em

nossas Cidades, bons candidatos, e assim não precisamos desperdiçar o nosso

importante voto, pois o Vale do ltajaí não tem se beneficiado dos votos para

Deputados estadual e federal que acabam indo para outras regiões. Pense nisso,
Gasparmerece o seu voto.

Esquentou - O clima político em Ilhota não está bom. Embora estejamos dentro
de um processo de sucessão estadual e federal, prevalecem os tiroteios entre

aliados do ex-prefeito Roberto da Silva, o Betinho e lideranças que apoiam o

atual, Adernar Felisky. Tudo porque a maioria na Câmara aprovou as contas de

Betinho, com restrições e sugestão de rejeição por parte da ControladoriaGeral
daUnião (CGD) e Tribunal de Contas do Estado (TCE), respectivamente. Perde
Ilhota, como perde. Porque o município que adentrará no mercado nacional

como centro produtor de qualidade da moda praia e lingerie, ainda se arrasta

com esses problemas na administração pública. Para urnmunicípio que já conta
com recursos e verbas escassas, fica muito difícil alcançar o desenvolvimento se

ainda persistirem os desmandos.

Violência - Enquanto que o país párapara assistir os problemas da segurançaem
São cPaulo, e todos apontando para lá, como se só lá fosse o foco deste grande
caosnacional, dezenas depessoasmorrem diariamente nas demais regiões, vítimas
da violência urbana. Basta verificar o balanço policial na segunda-feira para
contar os tantos homicídios resgistrado em Santa Catarina, em quase todas as

regiões.E aqui não tem, aparentemente, oPCc.Asegurançaéproblemanacional,
é problema sério, que está sendo transferido de Brasília para o interior. Só neste
ano o governoLula cortoumais de50% dos investimentos em segurança Porém

pagou religiosamente os banqueiros e o FMI.

Convite - Na quinta-feira dia 17, o candidato a deputado estadual por Gaspar
Marcelo Schmitz, estará reunindo na Sociedade Alvorada, às 19h30min,
simpatizantes e lideranças políticas, com apresençadoDeputado estadualDjalmà
Berger (PSDB), o Senador Leonel Pavan (PSDB) e o presidente estadual do

PSDB, Dalírio Beber, para o lançamento de sua Campanha que já se encontra

bem estruturada O convite se estende a toda aComunidade que poderá analisar
se as propostas são convincentes.

Hospital-OConselhoAdministrativodoHospital deGasparreuniu-se naúltima
segunda- feira, com o corpo çlínico, Secretária de Saúde do Município e do

Estado com o propósito de resolver o impasse sobre o pagamento ou não do

sobreaviso, pedido feito pelos médicos plantonistas que estabeleceram uma data

para parar os serviços se não houver remuneração. O atual Conselho entende ser

justa a reivindicação, mas pediu a compreensão dos médicos, diante da atual

situação financeira herdada, que é muito delicada e exige dos médicos

compreensão e do novo conselho muita. dedicação e competência para resolver
este impasse.

®
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Comuni
Morador 'reclama:Jalta
iluminação pública
Desde

o início do ano, o Sr.
José Marquesini, morador
da Rua Hercílio Fides

Zimmermann, no bairro Margem
Esquerda, solicita à Prefeitura de

Gaspar a troca de uma lâmpada do
poste em frente a sua residência.

Comaintenção de chamaraatenção
das autoridades locais, o morador

teve a iniciativa de pendurar um

lampião a gás no poste que tem sua

lâmpada queimada. "Mesmo sem

. o benefício da luz, está sendo

descontadauma taxade iluminação
pública naminha conta de energia.
Issonão éjusto, estou pagandouma
coisaque eu nãouso", reclama. Ele
diz que a necessidade de luz no

poste éUma utilidade pública não

sópara a sua família, como também
aos demais moradores que residem

nas proximidades. "Não adianta

mais procurar os orgaos

responsáveis, se eu não tenho

respostas. Afinal, todas as vezes que
eu estive na prefeitura eles ficaram
de solucionar este problema e

nunca apareceram. "Vendo que
nada estava sendo feito resolvi

improvisar: subi no poste e instalei
um lampião a gás. Se eu não for

atendido, vou comprar uma

lâmpadaedoar aomunicípio, quemJosé pede a troca da lâmpada
•.f

sabe assim a prefeitura irá resolver
o problema", afirma Marquesini.
Segundo ele, mesmo pagando
mensalmente a taxajunto com a sua

conta de energia, não pode usufruir
deste benefício, pois já fez várias

reclamações e até agora não foi
atendido. Como neste caso aCelesc
não pode ser responsabilizada pois
sua obrigação é apenas demanter o

fornecimento da energia. A equipe
de Jornalismo do Jornal Metas

procurou o Secretário de

Planejamento e Obras, Jacó

Goedert, onde ele afirmou que
algumas manutenções já estão

.

sendo providenciadas, conforme as

verbas que são liberadas. "O repasse
feito para a prefeitura da cobrança
da taxa de iluminação pública, às
vezes não dá para toda a

manutenção,mas queremos atender
a comunidade", diz Goedert.

cnEs do estado promovem palestras
Mais uma vez a Federação das Câma

ras de Dirigentes Lojistas de Santa

Catarina, vai inovar, para trazer maiores
benefícios aos seus associados. Desta vez,
visando o treinamento de pessoas, que tra
b�am nas lojas e possam desempenhar
oujádesempenhamo cargo de "vitrinista".

O foco do encontro é fazer um treina

mento à distância, usando uma tecnologia,
que não é nova, porém possibilitará em

seis ou oito horas, com palestras de um

professor do SENAC, dar a funcionários
uma noção teórica, com possibilidades de
perguntas, para desempenhar com técni-

ca a elaboração de uma vitrine dos pro
dutos oferecidos pela loja.

Para que possamos preparar nosso
.

plano, primeiramente há necessidade de

conhecermos a clientela (interessados), in
formando que o horário das palestras será
das 19h às 21h, em dia emês futuramente
determinados.ACDLencaminha aos seus
associados, o questionário paraque se ins

crevam, funcionários, gerentes e diretores
de lojas de Santa Catarina. O prazomáxi
mo para a inscrição é até o dia 15 de se

tembro, Poderão se inscrever: funcioná

rios, gerentes e diretores das lojas.

DEPUTADO
ESTADUAL

- Centro·
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Prl!foitura de Ilhota investe

em obras de saneamento
A

Secretaria de Obras da

Prefeitura de Ilhota está

realizando mais uma

importante obra de saneamento

básico nomunicípio. Dessa vez,
os moradores da rua João

Moreira, do bairro Pocinha,
forambeneficiados com cerca de

200 metros de tubulação. O

investimento total da obra foi de
sete mil reais. Essa era urna

antiga reivindicação da

comunidade e também do
vereador Sidnei Reinet.

Mesmo em horário especial
das 7h às 13h, iniciado na

segunda-feira, dia 7, conforme
determina o decreto 075/2006,

,

o SecretárioMunicipal deObras,
Valdir Herculano Batista,
trabalha intensamente com sua

equipe em diversas ações, tanto
na área urbana quanto no

interior. No centro domunicípio,
se destacam as recuperações de

ruas e .pavimentações, além de

ações de saneamento básico e .

atendimento direto à

comunidade. No interior, segue
a manutenção das estradas com
a utilização de macadames e

atendimento do caminhão pipa
que molha as principais ruas

diariamente.

a foram instalados 2,5 mil tubos de diversos tamanhos

Segundo o secretário de

obras, a prefeitura já investiu

cerca de 2,5mil tubos de diversos
tamanhos, beneficiando

moradores dos bairros Minas,

Boa Vista, Vila Nova, Ilhotinha,
Ilha Bela, Braço do Baú, entre
outros bairros, que não irão mais
sofrer com a invasão das águas
nos dias de chuva intensa.

AciO realiza projeto com comunidade escolar
quarta a oitava sene. Os

trabalhos serão coordenados'
pelos professores de Artes, que
irão selecionar cinco desenhos

em .cada escola e deverão

entregar os trabalhos, em

envelope fechado, até o dia 22

de setembro na secretaria da

Acig. A entrega dos prêmios
acontece no dia 6 de outubro.

Três trabalhos serão

selecionados para a final e o

primeiro colocado será' o

vencedor do concurso e ganhará
Direção da Acig quer se aproximar da comunidade escolar como prêmio uma entrada para

Corno objetivo de criar laços relações públicas, Roberto o Parque de Diversões Beta

com a comunidade escolar, a Deschamps, e já foi aprovado Carrero World, com direito a

Associação Comercial e pela secretária de Educação, dois acompanhantes. O segundo
Industrial de Gaspar (ACIG), Isaura Constantini Pereira. e terceiro colocados receberão

lança o concurso "Acig de cara A partir desta semana os um brinde surpresa e a escola

nova", que visa a criação de urna organ.zadores entrarão e contato em que o vencedor estiver

nova logo marca para a Acig com as escolas para apresentar matriculado receberá um

que, a exemplo da cidade de a proposta aos professores de aparelho de DVD corno

Blumenau, pretende se Artes, que serão os responsáveis reconhecimento por motivar a

desvincular dalogo utilizada por pela seleção dos trabalhos. O participação de seus alunos.

todas as Associações de Santa concurso será realizado entre Vale ressaltar que não

C�tf':"ip.?,p f?��rr?-.��t� s9b. ,e�tuqanFes �qS redes municipal, n���ssariamente a logo
respoh�abi1i&de'do conselheiro estadual e.particular de ensino;...vencedora será utilizada corno

fiscal, AndrioneMarquetti, e do matriculados nas turmas de logo oficial da Acig.

I
i

Empresa e Secretaria de Educação
realizam curso de inclusão digitál

Estudantes tomarão conhecimento do mundo da informática

A Secretaria Municipal de atendidos em horários

Educação e a empresa de programados com duração de

Porto Alegre' RS, urna hora/aula semanal. "A

Consysdata, firmaram urna administração municipal,
parceria para oferecer aulas de através da secretaria de

informática básica gratuita educação, oferece urna sala
aos moradores de Ilhota. São climatizada especialmente
mais de 80 alunos para atender o projeto
matriculados já participando multimídia", esclarece o

das aulas de informática, que secretário. A instrutora Naiara

fazem parte do projeto destaca que a participação dos

multimídia da Consysdata, e .estudantes e moradores das
contam com a instrutora localidades próximas à escola

NaiaraMebro Klegin. O curso está' sendo um sucesso. "A

está sendo realizado naEscola comunidade está muito

MunicipalAlberto Schrnitt, no interessada em aprender as

'Baú Central, em Ilhota. noções básicas de informática.
Segundo o Secretário de A aceitação dos participantes
Educação, Marcelo Jacob, é surpreendente. Estamos

esta é mais urna oportunidade felizes com esse projeto
para os moradores do multimídia

.

q�e oferece

municipro adquirirem conhecimento para os cidadãos
conhecimento e aprendizado que não têm acesso à

sobre informática. Marcelo informática", ressalta a

explica que os alunos são instrutora.

Sine oferece 32 vagas de emprega"
O Sistema Nacional de

Emprego (SINE) de Gaspar
divulgou a nova listagem de

vagas disponíveis para
interessados em novos

empregos. Ao todo, 32 vagas
estão disponíveis em

diferentes áreas para
candidatos de ambos os sexos,
com ou sem experiência, com
idades que variam de 16 a 50

anos. As vagas disponíveis
para o sexo masculino são

para: lavador' de carro,
-,

operador de máquina,
pedreiro, pintor de móveis,
serviços gerais, talhador,
tecelão, tosador em pet shop,
auxiliar expedição, auxiliar de
talhador e servente de obras.

. As vagas disponíveis para o

sexo feminino são para:
atendente de consultório

, '

'

médico, acompanhante de

idosos, auxiliar de cozinha,
'auxiliar de linha de produção,
babá, balconista, costureira,
cozinheira, doméstica, manual,
operadora de caixa, revisora,
.talhadora, vendedora de loja,
faxineira, revisora e zeladora.
Também para ambos os sexos,
com experiência, está

disponível a vaga para

reciclagem de.cartucho. Para
ambos os sexos, sem

experiência, estão disponíveis
as, vagas de auxiliar de

produção e empacotador.
Interessados devem

comparecer com a Carteira de
Trabalho no SINE, localizado
na Avenida das Comunidades,
número 133, sala 34, no

Centro. O SINE está aberto das

7h30 às 16h.
'

_ o. f�leJ;�f1;e Rara. contato é.. ,

'47 3397 0050.
. , ,



Prifissionais aprendem primeiros socorros·

No
último dia 10

(quinta-feira),
profissionais da saúde,

entre eles auxiliares de

enfermeiros, enfermeiros e

médicos, da Prefeitura de

Gaspar, participaram de uma.

Capacitação em Primeiros
Socorros. Cerca de 15 pessoas
compareceram no Auditório
do Departamento de Trânsito

(Ditran), para ouvir o

Bombeiro Gil Vicente Pereira

explicar melhor sobre as

técnicas a serem aplicadas na

prestação de primeiros
socorros a uma pessoa com

parada cardiorespiratória,
engasgada ou que passe por
qualquer outra. situação
adversa que compro-meta a

saúde e a sobrevivên-cia. O
encontro foi promovido pela

Secretaria de Saúde, em

parceria com o Corpo de
Bombeiros.
A Capacitação foi feita por
meio de demonstrações práticas
realizadas com bonecos que
simulavam tanto pessoas
adultas quanto crianças e com

voluntários da platéia, que
acompanhavam atentas as

orientações do soldado Gil. As

orientações repassadas foram:
técnica que checa sinais vitais
como respiração 'e pulsação;
como proceder na aplicação de

respiração boca-a-boca e com

pressão do coração; os cuidados
específicos que se precisa ter no
atendimento infantil e adulto e

os riscos de prestar socorro sem

o equipamento necessário.
O bombeiro lembrou ainda

que a responsabilidade de cada

Capacitação foi dada pelo bombeiro militar Gil Vicente Pereira

um dos, profissionais presentes
é trabalhar em prol da vida.

"O bem coletivo é sempre

Presidente da Ammvi participa de mobilização estadual
O Prefeito Municipal de

Gaspar e Presidente da

Associação dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí (AMMVI),
Adilson Schmitt, esteve naúltima
segunda-feira, 7, em Lages,
reunido com a diretoria executiva
da Federação Catarinense dos

Municípios (FECAM) e' os

presidentes e secretários
executivos das demais

Associações de Municípios do
Estado para definir a pauta de

reivindicações dos prefeitos
catarinenses que seráentregue aos
candidatos ao governo do Estado
na Mobilização Estadual dos

Municípios, que acontece dia 17,
no Centro de Convençõe-s de

Florianopolís (Centrosul). Apauta
aprovada é composta por
reivindicações nos âmbitos
federal e estadual, que necessitam
do apoio do futuro governador
para que o pleito seja aprovado
nas esferas governamentais.

Segundo o presidente da

AMMVI, os prefeitos solicitam

que os recursos disponíveis nas

Farmácia

�n!t:) GiWbJldi· eQçilil'l�do 501

. Foto: PMG

maior que o individual. Se caso

mais pessoas possuíssem o

conhecimento acerca dos

cuidados necessários em caso

de prestação de socorro, talvez
muitas vidas não se perderiam".

Empresa gasparense recebeu
Prêmio D�staqu�Empreendedor

- A empresa Skilo Transfers, de
Gaspar, recebeu na última quinta
feira, dia 10, em Florianópolis, ó
Prêmio Destaque Empreendedor.
A distinção é umahomenagem da

Federação das Associações de
Micro e Pequenas Empresas
(Fampesc), e da Secretaria de
Estado do Planejamento a oito
micro e pequenas empresas
catarinenses que apostam no

comércio exterior para distribuir
'sua produção.

A entrega do prêmio foi

prestigiada pelo gerente de

Programas de Ações - Comércio
Exterior da Secretaria de
Desenvolvimento Regional de
Blumenau, Rogério Raul Theiss.
Ele acompanha também a

divulgação da pesquisa para
identificar potenciais mercados
internacionais para produtos
catarinenses. O trabalho foi
coordenado pelas diretorias de

Cooperação Internacional e

Desenvolvimento da Secretaria
de Estado do Planejamento, em
parceria com a Unesc,

A seleção das vencedoras foi
feita por uma comissão formada

por representantes da Fampesc,
Correios, Banco do Brasil e

Redeagentes do' Governo
Federal. "A expectativa é que
estes 'cases' de sucesso sirvam
de exemplo para empresas de

pequeno parte que não sabempar
onde começar um processo de

exportação. Além destas oito

empresas provarem que não é

preciso ter uma grande produção
para vender no exterior, ainda
disponibilizamos, no site da SPG;
todos os dados - que incluem
contato direto com os maiores

compradores de cadamercado -

para estimular o interesse pelo
comércio internacional", afirma
Giselda Cherem, diretora de

Cooperação Internacional da
SPG

Motosserras Ordenhadeiras
Roçadeiras Desintegradores
LavaJato Pulverizadores 'f:it
SCH!.I.Z ••"�\\l DIWALT. �

Leaparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Solução c/ tecnologi
'I t , " j

1•••••Av!i:"!l")i.da das Comunidades, 160 - 3332-05791
"

. .:

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro"472,-',Centro - Rio,do Sul- fone: (47) 3521-3637

Conta com a superlinha contém 19
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Pauta de reivindicações dos prefeitos foi definida
emendas parlamentares sejam Pública, adesão imediata do

repassados diretamente às cidades, Estado de Santa Catarina ao

como umadasformas de aumentar Sistema Único de Sanidade

para 30% a participação dos Animal (SUASA), a instalação de
municípios na distribuição da um comitê de debates de assuntos

arrecadação tributária. No Estado, municipais entre oEstado de Santa
os gestores municipais solicitam Catarina e representantes dos

que o governo estadual assuma o municípios catarinenses, aporte
transporte dos alunos da rede financeiro do Estado ao Programa
pública estadual, conforme Saúde da Família e a alteração na

preconiza a Lei n° 10.709/2003, o Lei n° 13.342/2005, no sentido de

arquivamento do Projeto de Lei n° repassar o montante dos tributos

010.9/2003, que altera os critérios pertencentes aos municípios no '

de distribuição do ICMS entre os momento daquitação de cadauma
municípios. Outra solicitação é a das parcelas do Programa de

criação de um fundo ambiental, Desenvolvimento da Empresa
investimento em Segurança Catarinense (Prodec).

.... ,...--------------------------------
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Mudas embelezam
Centro Educativo
H

á poucos meses o Centro
Educativo Maria Hendricks
iniciou a oficina "Plantando

Vida". Compondo a grade curricular do

Centro, que já conta com a execução de

aproximadamente 18 oficinas educativas,
como a de Informática, Pedagógica,
Literatura, Dança, Casa do Brinquedo,
Recreação, Caratê, Futebol, Artes,
Higiene e Saúde. A nova Oficina ensina
as crianças a cultivar e conservar a terra.

Os trabalhos são desenvolvidos no

próprio Centro Educativo que detém um

espaço destinado exclusivamente à horta
e à estufa de flores. Em ambos os espaços
as crianças aprendem na prática desde a

maneira de ,semear, até o processo de

cultivo de mudas e plantio nos canteiros.

O objetivo da oficina é trabalhar a

conscientização, aprendizado, estimular
a disposição para o trabalho, inclusive em
grupo, e eliminar conflitos. Além de ter

alcançado as metas, o Centro Educativo,
através da oficina aplicada durante a

manhã e à tarde, conseguiu suprir o

próprio consumo de hortaliças e renovar

os canteiros de flores.
Com a estufa, as mudas que fintes

eram adquiridas de agentes externos,

passaram a ser produzidas pelos próprios
alunos, sob a supervisão da instrutora

Roseli Kohler e do zelador. Agora,
cenoura, beterraba,_vagem, alface,
morango, espinafre, salsa, cebolinha,
orégano, entre outros, produzidos de
forma totalmente orgânica, livres de

agrotóxicos, saem da horta direto para a

alimentação fornecida pelo Centro
Educativo aos alunos.

Já as flores, além de darem cara nova

ao Centro, também embelezam a Praça
Getúlio Vargas, que teve as plantas
renovadas esta semana. No local, foram

plantadas aproximadamente 240 mudas
de tagetes e cravinas que saíram da estufa
diretamente para os canteiros. As flores

compõem a primeira remessa de mudas
cultivadas pelas crianças no Centro. "É
surpreendente perceber o quanto elas

gostam demexer na terra, acompanhar
o desenvolvimento das plantas e ter

essa vivência extra classe. Aqui elas
aprendem como semear, conservar as

plantas na estufa, adubar, colocar no
saquinho, plantar no canteiro, manter
a limpeza e conservar a terra", diz a

instrutora Roseli Kohler.
O mesmo trabalho desenvolvido

na Praça Getúlio Vargas será aplicado
na antiga Praça do Papai Noel,
localizada próxima ao Centro

Educativo, no bairro Sete de

Flores cultivadas pelos alunos foram plantadas na Praça Getúlio Vargas
,

Setembro. Para o local estão sendo

preparadas mudas de tagete e

porcelana que deverão ser plantadas
na semana da primavera. Futuramente
o Centro Educativo pretende ampliar
a estufa para poder fornecer mudas de
flores também para as escolas e CDIs.

Quem também está no aguardo de uma
nova remessa é a Unidade de Saúde
do Centro.

"É uma satisfação percebermos' a
aceitação da Oficina, fruto dos

resultados positivos e da dedicação
empenhados", comemora Roseli.

Prefeito participá do XIV Encontro de MulheresAgricultoras-----
.

Foto:PMG

Acompanhando as cerca de 30
mulheres agricultoras de Gaspar, o

Prefeito Municipal, Adilson Schmitt, a
Primeira-Dama, Jaqueline Susan Sofia
Schneider Schmitt, e o Secretário de

Agricultura, Renato Beduschi,
participaram no dia 9 (quarta-feira), do
Encontro de Mulheres Agricultoras, que
reuniu cerca de 500 mulheres

agricultoras da região no Salão da
Comunidade Católica Nossa Senhora
da Glória em Doutor Pedrinho (sq.

A organização do evento é da
Gerência Regional da Empresa de

Pesquisa Agropecuária e Extensão
Rural de Santa Catarina S/A (Epagri),
de Blumenau, por meio do Escritório

Municipal da Epagri em Doutor Reunião ocorreu em salão de capela na cidade deDoutor Pedrinho (Se)

Pedrinho.
Os principais objetivos do Encontro'

foram estimular o desenvolvimento

pessoal, integração e capacitação da

mulher agricultora por meio de

encontros' regionais; buscar a auto

estima, a valorização como ser humano,
interagindo no meio onde vive e

conquistando espaço e criar um

momento único para refletir, expor
idéias, valores, conquistas, lutas,
valorizando a profissão como

agricultora.
"É importante destacar a

importância do papel feminino e de se

estabelecer espaços igualitários na

sociedade 'entre homens e mulheres",
enfatiza o Prefeito Adilson Schrnitt.

Clínica
de·Olhos
GaSDar Diretor TécniCO: Dr. José Roberto M. Castro.

CRMISC: 1460.

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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Credibilidade com o consumidor
Satisfazer

o cliente é uma

tarefa extremamente difí

cil, principalmente quando
falamos no atendimento ao va

rejo. A grande jogada é perceber
o que realmente o cliente valori

za; algo que muitas vezes é dife
rente do que o comerciante acre
dita ser.

Menor preço não é mais o

único responsável pelas vendas,
não é suficiente para conquistar
clientes emuitomenos fator cha
ve para fidelização. É preciso
mais. Superar as expectativas,
criar vínculos com seus clientes ..
Ao invés de oferecer apenas pro
dutos, é fundamental construir

relacionamentos, ouvir o clien

te, pois com certeza ele irá dar

idéias de como satisfazê-lo.

Segundo a gerente Comerci
al da Microlins, Cláudia Alba,
vivemos nomundo da tecnologia
e informação, e proporcionar um
atendimento diferenciado tem o

seu valor. "Você tem que encan

tar o seu cliente, faça com que a

pessoa se sinta bem. Os comer
ciantes devem ter o conhecimen

to do seu produto, de uma forma

que passe credibilidade ao clien

te", ressalta'.
Muitos comerciantes optam

pelomarketing do relacionamen
to e essa prática já vem sendo

utilizada desde os primórdios do
mercado, porém implica em um

processo contínuo de conquistar
seus clientes, trazendo-os para
dentro da loj a visando atender

suas necessidades. A satisfação
depende diretamente da qualida- .

de do atendimento prestado an

tes, durante e depois da venda. E
para isso, só há um caminho: co
nhecer o cliente, ouví-lo, utilizar
essas informações para melhor
serví-lo e manter continuamente
contato com ele, ou seja, se co

municar. "Deve-se fazer com que
o vendedor goste do que está fa
zendo, prestando orientação ao

cliente. As técnicas que os ven

dedores devem usar são: conven

cer o cliente; diferenciar o inte
resse de condições e ter argumen
tação de vendas, precisandomos
trar para o cliente a real impor
tância daquele determinado pro
duto", explica Cláudia.

O proprietário da Julis Cal-

Vitor Gonçalves em uma manobra

Vendedores utilizam técnicas para conquistar os clientes

çadosePresidentedaCâmarade dores está a participação em te e aqui na Julis fazemos reu

Dirigentes Lojistas de Gaspar cursos motivacionais. "Se você
.

niões para discutir o perfil da
(CDL), Hélio de Oliveira, co- não se aperfeiçoar, fica para loja, do cliente, o que podemos
menta que entre os principais trás do mercado de trabalho. melhorar e o que pode melho-

para capacitação dos vende- A loja sobrevive com o clien- rar", diz.

Athos Porto, Jai!:.._piaí e Vitor Gonçalves estiveram presentes em Gaspar
estiveram na lojaGeneral Lyy de Gaspar,
distribuin�o autógrafos e adesivos e

conversando com clientes e skatistas. Na

parte da tarde, das 14h às 17h, eles se

apresentaram na "pista", com a presença
do presidente da União Blumenauense
de Esporte Radicais (UBER), George
Gonçalves, que reuniu um grande
público, principalmente jovens que
andam de skate.

Segundo Jair, o local também serviu

para "a galera mostrar o que sabe fazer
no skate", que vem crescendo e se

profissionalizando. "Por isso o empenho
da loja em promover ações para
fortalecer o esporte e praticá-lo em local

adequado, corno, uma pista projetada e

segura", explica ele.
É importante lembrar, que mesmo

com lojas em Blumenau, o proprietário
teve iniciativa e priorizou o público de

Gaspar.

General Lyy traz skatistas a Gaspar,
A General Lyy realizou em Gaspar,

no útlimo sábado, dia 12, o Evento

Bastard Tour de Skate. Com o objetivo
de divulgar o esporte na cidade,
aproveitando a recente inauguração da

pista pública e fazer uma integração
entre atletas e participantes locais, o

proprietário da loja, Jair Piaí, trouxe
para a cidade skatistas da equipe
Bastard, incluindo o profissional Athos
Porto, top 20 do Brasil, do Rio Grande

do Sul. Além dele, outros atletas de

destaque estiveram presentes, como os
.

amadores Thales Prates e Alexsandro

Correa, de Florianópolis e Vitor

Golçalves, de Blumenau.
No sábado de manhã os atletas

Ammvi participa
do debate entre os

candidatos ao

Governo do Estado
OAuditório doVienaPark Hotel ficou

quase lotado na noite do último domingo
(13), por militantes de coligações e

candidatos a deputado estadual e federal,
representantes da Câmara de Dirigentes
Lojistas, Sindicato dos-Trabalhadores das
Indústrias Têxteis, .Sindicato dos Hotéis,
Restaurantes, Bares e Similares, entre
outros, que participavam do debate entre

os candidatos ao governo do Estado,
promovido pela Rádio Menina, de
Blumenau. O Presidente da AMMVI e
Prefeito de Gaspar, Adilson Schmitt,

.

tambémfoi convidadopelos organizadores
para comparecer ao debate como

representanteda classepolitica eparticipou
ativamente como membro entrevistador.
Os participantes discutiram temas como ).

segurança, educação dívida pública e

apresentaram as propostas incluídas 'em
seus planos de governo. O programa foi
retransmitidoparaas cidades deLages,Rio
do Sul, Balneário Camboriú e Brusque,

O programa ancorado pelo radialista
Carlos EduardoMendonça só não contou
com aparticipaçãodo candidato à reeleição '

Luiz Henrique da Silveira (i>MDB). Os
outros todos compareceram: Antônio
Carlos Sontag (PSB), Cesar Avarenga
(PSDC), Elpidio Neves (PTC), João
Fachini (PSOL), Espiridião Amin .(pP),
Manoel Dias (pDT) e José Fritsch (PT).
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Agentes de trânsito
contribuem para a

segurança escolar

Para
promover a segurança

de todos os estudantes, a

Diretoria de Trânsito se

une à Polícia Militar para colocar
em prática o programa "Traves
sia Segura". O programa é uma

parceria dos agentes de trânsito

com os policiais militares e é apli
cado nas escolas que possuem
maior movimento, pois auxiliam
a travessia nas saídas e entradas

dos estudantes nas escolas, pro
movendo assim a segurança das

crianças e adolescentes na hora de
atravessar a rua. Conforme o

Diretor Geral da Diretoria de

Trânsito (Ditran), Ciro André

Quintino, "os agentes estão ca

pacitados para isso e, juntamen
te com a PolíciaMilitar, têm tra

balhado para evitar que as crian

ças sofram qualquer tipo de aci

dente ou ameaça na saída da es

cola", explica.
Os agentes de Trânsito da

Ditran fazem a travessia nas

escolas Honório Miranda e

Madre Francisca Lampel, Agentes auxiliam a travessia de estudantes em frente a escolas

localizadas no Centro, e no Godofredo, no bairro Sete de e no Colégio Universitário.

colégio Ivo D'Aquino, no bairro Setembro, no colégio Arnoldo Diretores interessados em

Coioninha. Já os Policiais Agenor Zimmermann, solicitar os serviços de travessia
Militares atuam nas escolas Frei . localizado no bairro Bela Vista segura devem entrar em contato

Amin querfortalecer a aqricultura em SC
Foto: Divulgação

Em Tubarão, candidato ao governo do estado prometeu melhorias para o setor ªgrícola
Microbacias Il', foi viabilizado

. com o apoio do Banco Mundial

(Bird) e, assim como o Programa
I, visava a melhoria da qualidade
de vida das famílias rurais.

Além de ampliar o enfoque
ambiental trabalhado no

Microbacias I , o Programa n
buscou a recuperação das águas
do solo, dando atenção especial à
melhoria da qualidade da água,
através do manejo correto dos

dejetos humanos e animais, do
controledaerosão edadiminuição
da contaminação com

agrotóxicos; reflorestamento com
espécies nativas e, na área

econômica, o programapretendia
criar oportunidades de ocupação
e de geração de renda,
propiciando, ainda, amelhoria da
'infra-estrrutura social, familiar e
comunitária através da melhoria
do saneamento ambiental.

entregaram umalista de sugestões
para o plano de governo deAmin .

O documento foi entregue pelo
presidente da Cooperativa,
Dionísio Bressan e, entre as

principais proposições, pediram
que Amin, se eleito,' busque uma

atuação mais forte junto ao Fórum
Parlamentar Catarinense (que reúne
os 16 deputados federais e os três
senadores por Santa Catarina) no
sentido de adequar a legislação
ambiental às características

fundiárias de Santa Catarina,
resolvendo constantes conflitos

entre a legislação do lhama e as

normas estaduais gerenciadas pela
Fatrna.

O candidato a governador pela
Coligação Salve SantaCatarina (PP/ -

PV1Pr0na/PMN), EsperidiãoAmin,
disse hoje em Tubarão, ao se reunir
com lideranças agrícolas da Região
na Cooperativa Agropecuária local

que, se for eleito, vai criar o Progra
ma Microbacias Ill, voltado à con

servação de águas de superfície. A
nova edição doMicrobacias viria na
esteira do bem-sucedido Programa
número dois. Amin assumiu o com

promisso, também, de fortalecer a

agricultura catarinense, "até porque,
ela parou", graças ao atual Governo
doEstado; prometeu, ainda, retomar
o Banco da Terra (de crédito

fundiário) e o Programa de Reflo
restamento com Renda Mínima,
igualmente abandonados pelo Go- Programa Ambiental
vemo do PMDB. O Microbacias n que tinha o

As lideránç'as'.<1á,'.ái€a· ..nome completo de "Programa.de.
I

.agrícolá fizeram uma'exposição de RecuperaçãoAmbiental e deApoio
suas principais reivindicações e ao.Pequeno Produtor Rural

com a Ditran para solicitar a

aplicação do programa nos

respectivos estabelecimentos de
ensino.

SPPSfomenta parcerias no

mercado de Santa Catarina
A SPPS Provedora de

Soluções de Novo Hamburgo
(RS) está apostando no

mercado de Santa Catarina.
E para intensificar suas

relações no estado vizinho
a empresa inicia uma série
de reuniões, começando
hoje, em Blumenau, após
segue para Gaspar, Itajaí e
termina no dia 18 (sexta
feira) em Florianópolis.

A SPPS tem mais de 10

anos de mercado e foi o 10

provedor de Internet inde

pendente na cidade e re

gião, e umas das únicas qU€
se manteve firme no mer

cado. Foi pioneira também
ao se filiar à rede UOL em

acesso Banda Larga além
ser a segunda empresa no

estado a fornecer acesso

ADSL para empresas.
Focada em soluções em

presariais para Internet,
atendendo sempre uma

grande demanda de clientes

que buscam integrar seu le
gado tecnológico com a

Internet, desde 2001 atua

com uma completa linha de

soluções tecnológicas para
o segmento Comércio Ex

terior e Logística e em

2003 recebeu o prêmio
Expo-cargo como reconhe

cimento da qualidade dos

produtos que oferecem

para este mercado

específico. Atendem hoje
mais de 500 clientes do

segmento, em todas as

regiões do país.

STF declara inconstitucional
lei de se sobre bingos

Por maioria, o Plenário
do Supremo Tribunal
Federal (STF) declarou a

inconstitucionalidade da lei
catarinense 11348/00,

.

durante o julgamento da

Ação Direta de
Inconstitucionalidade (ADI)
2996. O ministro Sepúlveda
Pertence, relator da ação,
observou que não há lei
federal para a modalidade de

sorteio (bingos), e assim a

regulação estadual do bingo
tornou-se inoperante, por
"falta de fonte normativa

federal que o autorizasse".
Pertence afirmou que a

legislação estadual sobre
loteria estadual pode
subsistir, por não ser objeto
da ação direta, nos termos

restritos em que foram \

mantidas por força dos
.. ,

artigos 32 e 33 do Decreto

Lei (DL) 204/67.
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Animação contagiante do Som do Bom
A música desde muito

cedo fez parte da vida desses
sete rapazes: Cléber, Fabio,
Silvio, Felipe, Mário Junior,
Wagner e Cláudio. Juntos eles
formam o grupo Som do Bom,
que apresenta um ritmo total
mente diferente, pois é inspi
rado na vaneira e temperado
com muito swing e outros rit- .

mos dançantes.
Quem quer animação, não

pode deixar este grupo de
fora. Fundado no ano. passa
do, o Som do Bomjá se apre
sentou em diversos locais de
Santa Catarina e Paraná. Em

apenas oito meses de traba

lho, o grupo vem se destacan
do no cenário musical e já
consolidou seu nome. No pró
ximo dia 19 (sábado), estará
lançando o seu primeiro CD,
intitulado "Swing
Fandangueiro", produzido de
forma independente. O grupo
se apresenta antes do show do

cantor nacional Daniel.

Silvio conta que todos co:

meçaram a tocar algum instru
mento ou a cantar quando ain
da eram crianças. E, por isso,
todos têm um histórico musi-

Funca,Funca

Swing Fandangueiro
Brincar de Amar

Lambreta Maluca

Na Beira do Mar

Meu Coração é Seu

Abre e Fecha o Fole

Linda Morena, Sonho Lindo

Amiga
Pra Sempre Poder Voltar
Estou Só

Som Baileiro

Grupo lança primeiro cd no próximo dia 19, sábado

instrumentos, o grupo também

compõe suas próprias músicas,
commuitas idéias e o mais im

portante, vontade de fazer um
trabalho moderno e que agra
da a públicos dos mais diver
sos estados.

apenas como inspiração. Tra
balhamos no sentindo de apre-

.

. sentar um trabalho to.talmente
inovador. Qualquer tipo de
música transformamos em algo
dançante", afirma.

Além do talento com os

cal muito rico. A mistura des
tas experiências serviu de ma

téria-prima para um ritmo
novo que eles estão intitulando
de swing fandangueiro. "Lem
bra alguma coisa da música

gaúcha, mas este ritmo serviu

Pastoral promove curso gratuito
dem participar da primeira
Turma do Curso de Crochê

gratuitamente, onde todo o

material utilizado nas aulas,
será oferecido pela Pastoral.
Aproximadamente 15 alunos

já estão inscritos no curso.

Para mais informações, en
trar em contato com a Coor

denadora da Pastoral,
JoceniraWaltrich, pelo tele
fone 3397 - 1341 ou ir pes
soalmente na sede da Con
ferência Vicentina, localiza
da no Salão Cristo Rei.

No próximo dia 22 (ter
ça-feira), a Pastoral da Cri

ança de Gaspar, estará pro
movendo um curso de
crochê e desde já convida
todas as -pessoas interessa
das para os encontros que vi
sam o entretenimento e a

amizade.
As aulas serão realizadas

todas as terças-feiras, na

sala da Conferência

Vicentina, das 14h às 17h e

as famílias cadastradas e

atendidas pela Pastoral, po- Material utilizado nas aulas vai ser oferecido pela pastoral

,

MATRICULAS CONTINUAM ABERTAS PARA NOVOS ALUNOS·
Neste natal muita paz e alegria. Que o Senhor ilumine
todos os·�aminhos, renovando as esperanças de um

Ano Novo próspero e feliz!Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 3332-2968 / 3332-0189

,
- tr_ Seja espertol-ESTUDAR é sucesso garqntido! I '
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Coleção mantém
acesa lembranças
Marlene tem hoje cerca de 100 pratos colecionados

,

Há cerca de 23 anos, ini
ciou a paixão da aposentada
Marlene Darcy Beduschi, de
68 anos, por iguaria de coisas

antigas. A coleção de pratos
decorados surgiu após a mor

te da sua mãe e o destino que
deu a eles foi a parede de sua

cozinha. O tempo passou e

hoje ela possui uma coleção
de aproximadamente 100 pe

ças, vindas de diferentes par
tes do mundo e entre as ori

gens dos pratos estão o Bra-

sil, a Espanha, Londres,
Nova York, México. "Minhas
coleções são geralmente pre
sentes de irmãos e sobrinhos

que trazem de lembrança
quando vão viajar para fora
do Brasil. Sempre que eles
vão viajar eu peço como pre
sente algum prato novo", diz
a aposentada.

Para Marlene, esta

coleção é um orgulho, pois
foi uma decoração criada por
ela mesma. Além disso é uma

forma de lembrar de pessoas
queridas e de recordar os ve
lhos tempos.

"Sempre vivi aqui em

Gaspar, nessa casa, e conser

var todas essas peças antigas
é conservar histórias da mi
nha vida" completa. Além de

pratos, a aposentada decora a

casa com móveis antigos e

miniaturas que servem de en
feites. Essas pequenas peças
também são presentes vindas
de várias partes do mundo,

como Líbano, Austrália e

Portugal. Outra recordação
guardada com muito carinho
é U1}la máquina de costura

com mais de 100 anos. "Foi
um presente de uma amiga
muito próxima, que me deu

porque dizia que eu era uma

pessoa muito boa", comple
ta. "Só irei me desfazer da
minha coleção e das peças
antigas quando eu morrer.

Pretendo deixar de herança",
diz.

Escritores

lançam livro

"Viaqem ao

Umbiqo do
Mundo"

,

A escritora Urda Alice

Kluegere oPHDChico, lançam
hoje em Blumenau, o seu livro

intitulado ''Viagem ao Umbigo
doMundo", publicadopelaEdi
tora Hemisfério Sul Ltda. O
evento irá acontecer a partir das
20h, no Botequim Colonial 69
- o popular Bar do Horácio, si
tuado no Shopping Neumarkt,
na Rua 7 de Setembro, n01213.
"Viagem ao Umbigo do Mun
do" conta a viagem demoto que
os dois autores fizeramaté a ci
dade de Cusco, no Peru, a anti
ga capital, do Império Inca, no
ano de 2004, para um encontro

interamericano de
motociclismo. O livro sai inici
almente com duas edições, com
o mesmo teor, mas sendo que,
uma delas tem uma capa "espe
cial para colecionadores.

Curso HP 12C
A Microlins de Gaspar está

com inscrições abertas para o

curso Microlins Sat - Matemá
tica Fínanceira e

. Com ele você

pode apréndef os conceitos bá
sicos das operações financeiras,
entendendo, avâliando e prati
cando cálculos: típicos 'do mer

cado financeiro, além de apren
der autilizara calculadora finan
ceira HP 12C.

Q curso éministrado nas se

gundas-feiras e tem incício ·dia
21 de agosto.
�ormações Pt:lo teletone

33325949

16 - O Rei do Rock

No dia 16 de agosto de 1977, morre
Elvis Aaron Presley, o primeiro ícone
do-rock and roll. Suas influências mu
sicais incluem baladas pop, a música

country da época, a gospel que escuta

va na igreja e o rhythm and blues. Além
de fenômeno, Elvis é o artista solo que
mais vendeu na história.

Em 21 de agosto de 1989, morre Raul

Seixas, um dos grandes músicos brasi
leiros. "Raulzito" gravoumais de 20 dis

cos, teve cinco esposas e sofreu com o

alcoolismo, que lhe
_

rendeu uma

pancreatite aguda, motivo de sua morte.

Seu estilo fundiu o rock com todos os

ritmos brasileiros, do xote ao baião.

Sentimento do mundo, José e A rosa do panhola. No início de sua carreira, sofre
povo. influência de Bufiuel e do mestre do

surrealismo, SalvadorDali. Lorca é o po
eta espanhol mais conhecido, só perden
do para Cervantesno número de edições
e trad�ções.

18- Surgimento da pílula
Em 18 de agosto de 1960, o

contraceptivo oral é liberado nos Esta
dos Unidos. Apílula significou uma ver

dadeira revolução nos hábitos sexuais.
No início, ela causava diversos efeitos
colaterais. Atualmente as dosagens de

estrogênio e progesterona foram redu
zidas e o impacto na saúde da mulher é

20- Assassinato de Trotsky
Em 20 de agosto de 1940, o revolucio
nário comunista Leon Trotsky é assassi
nado. Nascido em 1879, seu verdadeiro
nome era Lev Davidovitch Bronstein. Em

1917, Lenin e Trotsky proclamam o Es
tado Operário naRússia. Em 1924, Lenin
morre e Stálin passa a perseguir Trotsky,
conseguindo bani-lo do país em 1929.

17 - Morre Drummond
Em 17 de agosto de 1987, morre Carlos
Drummond de Andrade. Ele nasceu em

ltabira do Mato Dentro, Minas Gerais,
em 31 de outubro de 1902. Em 1925,
funda A Revista, veículo de afirmação
do Modemismo em Minas. Alguns de
seus poemas mais famosos são Em

22- Cinqüenta anos em cinco
Em 22 de agosto de 1976, morre o ex

presidente brasileiro Juscelino
Kubitschek.
Nascido em Diamantina, Minas Gerais,
"JK" formou-se emMedicina. Em 1956,
tomou-se presidente e baseou seu gover
no no Plano deMetas, que incluía a cons

trução da nova capital do país, Brasília.

menor.

19- Morre Garcia Lorca
Em 19 de agosto de 1936, Federico
Garcia Lorca é assassinado, sendo uma

das primeiras vítimas daGuerraCivil Es- 21- Maluco Beleza
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Por várias semanas você acompanhou no Guia do Casamento

os detalhes sobre essas empresas, guard� bem estematerial,
pois elas podem estar diretamente relacionadas

à realização dos preparativos de seu casamento.
Aqui estão os contatos dos melhores profissionais da área.

Aproveite bem este material, ete édedtcado a você

e ao momento mais importante de sua vida!

Relojoaria e Óptica
Contato: 3332 2192

Coronel Aristiliano Ramos, 282
Centro

C A

Contato: 3332 2066
Duque de Caxias, jO

(i;entro

Contato: 33320793
Coronel Aristiliano Ramos, 498

Gentro



!Dia descontraído para
comemorar Dia do Estudante

Cerca de 400 alunos participaram da gincana
Para comemorar o Dia do Estudan- contou com a participação dos 400 alu

te, comemorado nesta última sexta-fei- nos das 3a séries ao Terceirão. "Todos

ra, dia 11, a Escola Madre Francisca as anos são feitas homenagens aos alu

Lampel preparou para os alunos uma nos e o foco neste dia é a interação uns

programação especial. A homenagem com os outros", afirma o coordenador

_

iniciou às 9h com a missa, após isso, Jiovani Schmitt.
foi servido um cachorro-quente para os Com o auxílio das professoras para
alunos e, em seguida realizada a horne- coordenar as equipes, foram realizadas

nagem. Com o objetivo de fomentar a atividades com forma de entretenimen

interação e socialização, a Gincana to e diversão, que também aconteceram

no turno da tarde. "Achei bem origi
nal, pois sempre é bom receber home

nagens, é uma forma de celebração",
comenta o aluno Luís Henrique
Isensee, 15 anos. De acordo com a alu

na Francisca Zuchi, de 14 anos, estas

homenagens são boas para descontrair

e mudar a rotina do dia a dia. "Hoje é

um dia diferente", acrescentou o aluno

Anggeri Rodrigues, 13 anos.

Estudo revela a importância do carinho
Aproximadamente 90% das mulhe

res entrevistadas disseram que queriam -

carinho, dos seus parceiros, não impor
tando quanto tempo que estivessemjun
tos. Já os homens envolvidos em uma

relação estável de dez anos, apenas 25%
disseram que ainda esperavam carinho

de suas parceiras. "Uma boa razão para

que a motivação sexual dos homens per-
_ maneça inalterada seria o temor de se

rem traídos por suas parceiras com 0l!
tro homem", diz o psicólogo Dietrich

KIusmann, principal autor da pesquisa,
que relaciona as diferenças e�tre os se-

xos à evolução humana.

As mulheres, segundo o pesquisador,
evoluíram para ter uma alta dose de de

sejo sexual no início de um relaciona

mento, de modo a formar um vínculo

com o parceiro. Uma vez consolidado

esse vínculo, seu apetite sexual decai,
afirma KIusmann.

O psicólogo cita estudos do compor
tamento animal para explicar essas dife
renças. Uma possibilidade seria a de que
as fêmeas podem estar desviando seu in

teresse sexual para outros homens, com
o objetivo de assegurar a melhor combi-

nação de material genético para sua pro
le. Outra explicação, de acordo ele, seria
a de que, ao limitar o sexo, estariam au-

o mentando o interesse de seu parceiro.
"Essas descobertas parecem se encaixar

com os estudos e suas explicações pare
cem plausíveis", diz o psicólogo
evolucionista George Fieldman, profes
sor da Universidade de Buckinghamshire
Chilterns. "O motivo do declínio do de

sejo sexual das mulheres pode ser expli
cado por oferta e demanda. Se algo tem

oferta infinita, seu valor tende a cair",
afirma.

Univali promove Seminário de Legislação Desportiva
A Universidade do Vale do Haja',

(Univali) está com as inscrições abertas até
o dia 18 de agosto para o 10 Seminário de

Legislação Desportiva daUnivali. Os even
tos vão se realizar no Auditório do Centro
de Ciências Jurídicas Políticas e Sociais

(Cejur). A abertura do seminário acontece

dia 2�, às' 19h.,Lógo após, às:�.9h30, have
rá palestra com o presidente do Superior

Tribunal de Justiça Desportiva do atletis
mo brasileiro, Dr.Alberto Puga Barbosa,
sobre o tema: Dopagem no esporte: aspec
tos infracionais. No dia 26, às 9h, o audi
tor do STJD do futebol brasileiro,Marcílio
César Ramos Kriger aborda: A justiça
desportiva e, o .a�esso ao Judiciário. No

Ilfesmo dia, às 15h15, o Procurador Geral
do STJD, Paulo Marcos Schmitt,ministra

palestra sobre Aspectos destacados do Có
digo Brasileiro de JustiçaDesportiva. O en

cerramento acontece às 17h. As inscrições
podem ser feitas pelo site www.univali.br/

eventos.

Para acadêmicos o valor é R$ 30,00. Ad
vogados e comunidade pagam R$ 60,00.

o

As vagas são limitadas e os participantes.
ganham certificado de 12 horas-aula

Poetizando
avida

Por Júlio César Bridon dos
Santos

"AMOR"

Minha mente vagueia em busca de

algo.
Algo que é muito necessário
a sobrevivência do ser humano.
Dentre tudo aquilo que busco,
encontra-se algo que faz parte do
todo:"o amor".

Com ele vencerás todos os obstácu

los.
Todas as tristezas e todas as amargu
ras da vida.

Caminharás lado a lado com ele,
pois um não sobrevive sem o outro.

Faça do amor a palavra chave
para conduzir teus pensanientos e

atos

e transformá-los em alegrias.

Sinta em teu coração tudo aquilo
que o amor pode proporcionar.

Ama a todos indistintamente,
pois só assim conseguirás ser feliz

e fazer os outros também felizes.

O amor transforma tudo em alegria e

felicidade.

Com elas encaminhamos nossas

vidas

legada por Deus para que'assim
possamos alegremente dizer:

"Dividi o meu amor com os outros

e assim deiminha contribuição
para que a humanidade fosse mais
humana".

bridon@terra.com.br

do livro "CAMINHOS DAPAZ"
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Venha rear
""'"

as delícias de
nossa cozinha
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André Luis da Silva
colou grau no dia 11, no
Centro de Cultura e Even-

tos da UFSC, no curso de

Graduação em Odonto

logia. Os pais José e

Sandra e os avós
Jerônimo e Carolina de

sejam muito sucesso

nesta nova etapa em

sua vida, e que você

seja mais um profis
sional a dar orgulho
aos gasparenses.

A dedicada Elaine
Melo Furtado esta

rá colando grau emAd

ministração e

Marketing pela Univali,
neste dia 18. Seus pais
Nelson e Marilse, irmão
Rodrigo, cunhada
Jussara e em especial o
namorado Rudinei
Zuchi desejam felici
dades e sucesso nes

te nova etapa.

DIvulgação

"Parabenizamos nossa queri
da amiga Leila que esteve

de aniversario no dia 6."
Turma da Topic da

Uniasselvi: Iza,
Zete, Catiane, Vanessa,
Sibeli, Ariane, Tatiane,

Mainara, Miguel, Robson,
Robert, Samuel, Josi, Pedro.

Valeu turma!!!!

Iolanda! Iolanda! Eternamente Iolanda! Até
na letra desta música você é especial'

É o seu aniversário, te desejo muitas felici
dades, paz e acima de tudo muita saúde.

Obrigada por estar presente em todos os

momentos de minha vida. Te amo muito ...
De sua filha Rosana.

Felicidades para Fili

pe Wehmuth que'
trocou de idade no dia
15. Quem deseja com
muito amor e carinho é

sua.namorada
Charlene, quç, no dia

17, estarão
completando 6 meses

de namoro: "Espero
que essas datas se repi
tam por muitos anos

com você ao meu lado.
Te amo." Charlene.

Divulgação

, (

Na sexta-feira, 18, o gatãoEloi Neto vai completar 13
anos. Toda a "galera" manda mil beijos para este querida
menino, que vai comemorar seu aniversário ao lado rk

uma turma bem legal.

Primavera

Julio Schratntn,.

f��

Des�u_e__ ,

juli@jornalmetas.com.br
por Julfana P. z. Deschamps

Jantar Dançante
O Grupo 3a Idade Gente Feliz estará pro
vendo um jantar dançante comCoroação da
Rainha neste sábado, dia 19, no Centro Co
munitário Santa Terezinha. Ingressos ante

cipados.

I Noite do Flashback
Nodia26, oGrupoGrandesAmigos (GGA)
estarárea1izando o IVBaile daAmizade que
terá como tema: I Noite do Flashback com

repertório voltado aos anos 70 e 80. Será na
SociedadeCarijós apartirdas 21h30min, ani
.mação Edson com apresentações em clipes
musicais. Ingressos limitados, reserve já o

seu!

Shows
Dia 19, cantor Daniel na VIla Germânica

(Antiga PROEB) Blumenau. Também dia

19, TItãs no Pavilhão deEventos emTnnbó.

Descontração garantida
Umaboaopção para suas festas de batizado,
aniversário, comunhão, casamento e outros,
é 6DiskAlegria - ADF'S. Aluguel de brin
quedos commonitorpara acompanhar a cri
ançada e tomar assim sua recepçãomais di
vertidapara as crianças emais tranqüilapara
você. Outras informações: 3332-6847 ou

8408-6847.

Aniversariantes
Vai rolar a festapara,Giane, hoje dia 16 (Cine
Foto Mary), Alessandro, também dia' 16
(Chocolidia),Maindra,dia 17 (DietrichMat.
Construção), Luciana, dia 17 (Y2 Cereja ),
Solange, dia 18 (Casal Passos),Mario, tam
bém dia 18 (SerrariaWerner), Eliane, dia 19

(SupermercadoGaspar), JulioCarlos, dia21
(posto Testoni), e para Maria, também dia
21 (SupermercadoGaspar). Felicidades eum
Feliz Aniversário! ! ! !

tE lembre-se de mandar sua foto sempre
até omeio dia de segunda- feira

--�.--t' "I

Carne Assada
Buffet Variado

,I

verão nélgucHI'
i

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 - Centro. i
�aspat(Fun'cfos'da,:Cósa Juliol Schramm') < f·

. i I • t t



Com pose de modelo ... esta
menina vai longe... .

Parabéns para a gatinha
Luara I. de Aguiar
que ontem, dia 15, comple
tou 10 anos. Os pais Jota
Aguiar (comunicador)
e Dete com orgu
lho desejam muitas

alegrias e realiza

ções em toda sua

vida. Sucesso linda! !!

Olhem que amor....

Esta lindinha é Isabeli Cristina

Zwang que no dia 11, trocou
de idade. O

irmãozinho João

Pedro e a dinda

"coruj a" Neide

í� p a r a b e n i z a m
com milito cari
" nho. "Que Deus .

continue te ilu
'___"l� minando."

Os 5 anos da Talita Iara da
Silva foram comemorados no dia

7. A mãe Jussara, avós, tia e tio

com muita alegria desejam felici
dades a esta simpática e linda

memna.

A farm1ia Cuchava deseja um feliz
aniversario emuitos anos de vidapara
o garotão Marcos Antonio de
Azevedo Cuchava Rocha que
no dia 19, estará completando 3 anos.

,

Divulgação

Todameiga está na colu

na Joana Tónson da
Cunha que ontem,
dia 15, recebeu mui-\;
tos parabéns. Os avós
Babá e Mariza e a

mãe Maria Luiza ! \

com muita ale- "
gria organi
zam uma

festa para
comemora

rem seu

aniversário.

Dia 12, foi

maisquees
pecial para
a gatinha
E I o r a :::::::..:�i----tC
Luanaque-
completou
4 aninhos.
Um grande rincipalmen-
beijo de todos que te amamMP, .

. Clarice e arciO.
te de seus paIS

3332·5769
8809·9194

AJongamento de cabelo
com cola de queratina.

Permanente Afro.
Limpeza de pele com

produtos Essenciali.
Relaxamento.

RUA ARNOLDO KOCHN° 106 - COLON/fiIA - GASPAR· Fundos do Supermercado Zoni- Rua do Gasparense

Amanhã, dia 17,
Lucas Passold
estará completan
do 5 aninhos. Pa-

pai, mamãe e o

maninho Daniel
. desejam muitas
felicidades. Beijos

gatinho ...

Tudo o que você vai precisar para a

estação mais quente do ano ...

. Vermelho-vivo: verão rima com

paixão (oba!), então embarque nesta
cor. Mini-vestidos, longos glamurosos,
batons e unhas. Você pode até arriscar

no look vermelho total, nada mais
sensual para o verão .

. Big bolsas: os modelos certos para a

estação são as menos estruturadas e
gigantes. Mas, cuidado com as

proporções!
. Da cor do ouro: de dia ou de noite, o
dourado ilumina o bronzeado, além de

deixar qualquer produção super
sofisticada e linda .

. Novo Navy: é uma das tendências
favoritas do verão. Porém, dessa vez
menos óbvia. Ou seja, você não vai
embarcar no look "comandante do

navio", Misture as listras
características do estilo navy com

outras estampas, combine vermelho,
branco e azul com outras cores.

. Inspiração Afro: é da África ou das
versões bem brasileiras da cultura afro
como a Bahia. Os estilistas emprestam

as cores, estampas, bichos e
balangandãs.

Moda remtnin«
e Mascullna

Esta fofa com carinha de sapeca é

Camila que no dia 10, completou 2 anos.

Uma big festa foi organizada para come
morar esta data. Os pais Antônio e Ivonete
e a mana xeretaAna Paula só desejam
muitas felicidades para esta baixinha.

Divulgação

Completando seu 3° ani
nho de muita alegria e

peraltices está a pequena

Emily Schmitt
Hostins no dia 16. Para

benizando e enchendo de

beijocas neste dia, estão

Churrascaria
Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

V 3332-1469

. 1
Augusto A. Albanaes
�ompletou 12 anos no

dia 14 Os país Otá .
•

<u avio e
Ilsa e o irmão Junior
felizes parabenizam.

me Segunda a Sábado no

-�lmoço e L}antal'
fBuffet 9{$ 9,00

espeto Corrido :RS 16,00

SobremesaBrátis



Na sexta-feira, dia 11, os pais das crianças do CDr Vovó Ben
ta foram recebidos com lindas apresentações, presentes e um

delicioso café, oferecido pelo CD!. Tudo isso para comemo

rarem o Dia dos Pais, data em que os filhos retribuem um

pouquinho do que os pais se dedicàm a eles.

.'

Homem simples ...
Sempre atento aos filhos.
Homem forte, apesar de tudo
. ..

que passou e que
está passando .

Pessoa honesta .

Meu pai) Você.é minha
SegÚtança, sinto-me feliz' e
Tranqüila a seu lado.

Agradeço sua presença e

Participação em.miríha vida.
Que tenhas muita saúde.
De sua filha q�e te ama...

rPJ{'�.,

Sérgio da Silva
Pai é ser...

Verbo mais que perfeito.
É empurrar nas primeiras pedaladas de um filho.
É chorar de orgulho, mesmo depois do tombo.
É reclamar, ser herói em forma de bandido. Um herói que não .

sabe voar, mas que ensina como ninguém, a decolar.
'.
Pai é substantivo. É amor em forma de 'amizade. É proteção,
carinho, bondade. É presençamesmo quando não está presente.

.' É rigidez com coração apertado. Pai é pai e sempre estará ao seu

lado.

Pai, obrigado por você existir em nossas vidas. Nós amamos

muito você.
Suas filhas Luana,MariaEduarda, Julia,Amanda e esposaMara.
Feliz dia dos Pais.

v

Foi um sucesso o Frutos do Mar no Restaurante Bunge
Natureza na sexta-feira, dia 11. Os mais de 400 partici
pantes puderam saborear as delícias do mar e se diverti
rem com o talentoso Deco Show, qu� animou com músi
cas ao vivo, tornando o encontro ainda mais agradável e
teve até quem não resistiu e foipara a pista dançar.

Confiram
alguns
clicks!



Atividades
escolares

promovem
inclusão social

Com o objetivo de mostrar

para as crianças que certas defi
ciências não impedem a pessoa
de vivei:" em sociedade, é que a

professora do Jardim de Infância,
Janete Gartner, do Centro de De
senvolvimento Infantil (CDI) Te
reza Beduschi, no bairro Barra

cão, começou a desenvolver o

projeto de investigação junto com
os alunos de quatro e cinco anos.

O propósito era fazer com que
eles refletissem sobre a vida de
uma pessoa portadora de defici
ência; se locomovendo e superan
do limites.

Aidéia surgiu na turma, quan
do um aluno perguntou se "todas
as pessoas eram iguais". A partir
disso, a professora serviu de me

diadora deste grande desafio até o
fim. "As crianças tiveram a opor
tunidade de visitar a Associação
de Pais e Amigos dos Excepcio
nais(APAE) e também recebemos

a visita dos alunos daAPAE aqui
no CDI. Comecei a trazer filmes

para trabalhar mais a respeito da

importância da inclusão parao de
ficiente físico. Senti grandes mu
danças desde que iniciamos este

trabalho; as crianças estão mais
flexíveis e tolerantes com os co

legas", diz Janete.
Com recortes de jornais, revis

tas e a pesquisa em nove CDIs do

município relacionados ao tema

da deficiência, foram abordados
diversos temas que se referiam às
reais condições oferecidas ao de
ficiente físico. A professora coo.

menta que um certo dia, o aluno
Pedro Gabriel Zeitz, de cinco

anos, comentou na aula que sua

avó era deficiente auditiva e ele
se çomunica com elanormalmen
te. "Falei com a mãe dele para
saber se havia algum problema da
avó do Pedro vir até a creche para
demonstrar para as crianças a ver-

Bunge promove concerto
no teatro Carlos Gomes

Violinista Gidon Kremer

A apresentação da Orques
tra Sinfônica da Rádio de

Frankfurt, prevista para o dia
23 de agosto no Teatro Carlos
Gomes, foi cancelada.

O motivo foi a instabilida
de operacional da Varig.

Os .vôos da companhia aé

i�a brasileira podem ser can-

celados e não há lugar em

outra companhia 'para os 110
músicos e cinco toneladas de
instrumentos e equipamen
tos.

O Mozarteum Brasileiro,
produtor do espetáculo pa
trocinado pela Bunge Ali
mentos, já confirmou um

substituto: trata-se do violi
nista da Letônia Gidon

Kremer, considerado um dos
maiores instrumentistas da

atualidade, acompanhado
pela Kremerata Baltica, gru
po internacional composto
por 27 músicos e vencedor
do Prêmio Grammy pelo dis
co gravado com Kremer.

A apresentação já tem

data. Será no dia 20 de se

tembro, às 20h30min. No

programa devem constar

obras de Mahler,
Shostakovitch, Waltoh, Nino
Rota, Schnittke, Arvo Pârt,
Takemitsu, Chaplin e

Piazzolla.

--
-

-....:........

dadeira linguagem dos sinais e a

família aceitou o convite muito

bem", explica Janete.
E foi na tarde deste último dia

10 (quinta-feira), que a avó do
menino e convidada da turma,
Marlene Ponchirolli, foi pessoal
mente na aula, para se comuni
car com Pedro, o neto, e mostrar
que não existem barreiras e pala
vras que separem pessoas que re
almente se amam. Pedro revelou
suas habilidades na linguagem
dos sinais ao conversar com a avó

e, inclusive, introduzir a sua tur

ma na conversa.

Estudo diz que bebês identificam erros matemáticos
Segundo uma pesquisa, os

bebês com apenas seis meses de
idade conseguem identificar erros
matemáticos. Cientistas israelen
ses e norte-americanos fizeram

tomografias de cérebros de crian
ças de seis a nove meses de idade
durante uma exibição de bonecos.
Os bebês se concentravam por
mais tempo quando havia algo
surpreendente acontecendo, como
quando o palco ficava com mais
bonecos. De acordo com os pes
quisadores, o comportamento do
cérebro das crianças é similar ao
de adultos, quando estes perce-

bem erros. Na pesquisa, 24 bebês
assistiam a dois bonecos. Em se

guida, a visão era bloqueada por
uma tela. Os bebês viam, então,
uma mão retirando um dos bone

cos de trás da tela. Quando a tela
era levantada, dois cenários dife
rentes eram exibidos. Em um dos

casos, os bebês viam apenas um

boneco, como era de se esperar.
No outro, eles viam novamen

te dois bonecos, o que era inespe
rado. Nesse segundo caso, os pes
quisadores usaram um

eletroencefalograma para medir'
os' padrões cerebrais através de

sinais elétricos. Os bebês que se

depararam com o inesperado
olhavam por mais de um segun
do para a cena.

O estudo demonstra que esse

tipo de sistema de detecção de er
ros pode estar presente no cére
bro de bebês, e é ativado quando
eles são surpreendidos por uma'

solução aritmética incorreta.
Cientistas acreditam que essa

habilidade de reconhecer erros
está ligada à capacidade - desen
volvida posteriormente - de con
trolar o próprio comportamento

, e as emoções.
,

CAU realiza campanha da solidariedade
,

. .

O Colégio de Aplicação
Univali realiza a campanha "Dê
asas à imaginação de um Peque
noAnjo" com o intuito de arreca
darmateriais escolares para as cri

anças do Hospital Universitário
Pequeno Anjo.

'

A campanha vai até o dia 6 de
setembro e as doações podem ser

entregues no bloco 13, sala 208,
no setor de âtendimento ao edu-:

UIIIIa 1�2

cando, no Campus I em Itajaí.
A campanha visa arrecadar

materiais escolares como: lápis, ré
gua, caderno, borracha, massa de
modelar, guache, papel sulfite, lá
pis de cor, caneta, caneta hidrocor
e giz de cera.

Esta é a 3a edição da campa
nha que tem por objetivo abrir es
paço IJara trabalho de

sensibilização e educação na pro-

moção à solidariedade em parce-
.

ria com a Associàção das Volun
tárias pela Infância Saudável (Avi
sa). Em 2004 a campanha
intitulada "Aqueça um Pequeno
Anjo" arrecadou 1320 peças de

agasalhos que foram entregues ao
Hospital. Em 2005, "Cheirinho
paraumpequeno anjo" arrecadou
1029 kits de produtos de higiene
pessoal. '

T , , ) 1 ... , I") e, ", r ('
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Portas abertas para a vida adulta.
A adolescência se caracteriza por

uma fase de. transição entre a infância e
, I

a juventude. E uma etapa extremamen-

te importante do desenvolvimento; com
.

suas características próprias, leva a cri

ança a tornar-se um adulto. Dos 10 aos

12 anos, em média, a criança sofre uma'
série de transformações físicas, mudan
ças de comportamento e de interesses.

Segundo a psicopedagoga Márcia
Tonioli Wehmuth, a característica mais
visível e clara é o desenvolvimento fí
sico com fortes transformações internas
e externas. Paralelamente a esse desen

volvimento, a criança, agora já adoles
cente, sofre modificações também a ní
vel social. "O grupo de amigos deve
aumentar em importância e a tendência
à imitação também se acentua. Assim,
as formas de vestir, de falar, de agir e _

até mesmo os gostos tendem a ser mui
to influenciados pelo grupo", explica
ela.

A grande responsável por toda essa

revolução é a hipófise, glândula que fica
localizada no meio do cérebro. Lá pe
los nove ou 10 anos, a hipófise resolve

que chegou a hora da mudança e come

ça a secretar hormônios que estimulam

as gônadas (testículos e ovários) a pro
duzir os hormônios sexuais, causando
as mudanças.

A partir disso, quem era criança vira
adolescente e inicia a fase complicada
para os pais, que mesmo movidos pelos
melhores propósitos são bruscamente
afastados pelos filhos. Segundo Márcia,
as dificuldades que QS pais têm com 'os

filhos nessa época são maiores e é jus-

Com a chegada à fase da adolescência, os velhos carrinhos dão lugar a jogos eletrônicos como o videogame

tamente nesse momento que eles mais

precisam de apoio e compreensão da fa
rmlia.

Para o adolescente Carlos Eduardo

Wehmuth, de 13 anos, as principais mu
danças que percebeu foram em relação?

aos antigos brinquedos e vontades. "An
tes eu 'brincava bastante de carrinho,
agora prefiro ficar na Internet ou jogar
vídeo game", completa.Márcia ainda
alerta aos pais que compreender, apoi
ar, dialogar e amar os filhos nessa fase

é muito importante. Mas se deve tomar
cuidado para não confundir essa aten

ção com superproteção. "Os adolescen
tes devem conhecer seus direitos, mas
junto deles tomar conhecimento dos
seus deveres", explica.

Círculo: o 'sucesso na empresa faz o encanto das linhas
,Segundo os dicionários, inovação

é a atitude de introduzir novidades, re
novar. Nos dias de hoje, em nosso
mundo globalizado, as empresas que

quiserem permanecer vivas deverão
inovar sempre, e esse é o caso da Cír

culo; uma empresa que coloca o seu

produto no mercado e criativamente
sabe a receita certa para que isso acon

teça continuamente.
Por esse motivo, a Círculo se tor

nou uma empresa de sucesso, por es
tar sempre buscando o melhor para os

seus consumidores, em relação a fio,

cores e texturas. Estes são os diferen
ciais que fazem esta marca, além do
sucesso do desfile da Tex Fashion, em
Blumenau, onde ela foi escolhida pelo
Jornal de Santa Catarina para divulgar
algumas peças que fizeram parte do

evento, sendo sugerida a realização de
um editorial de moda.

Segundo Maria Mazzaferro,
Diretora de Marketing, a idéia foi mos
trar os bastidores e o produto pronto.
"Muitas consumidoras nem sonham
como é feito o produto que elas tanto

amam e esta foi a'oportunidade de

Professora da Univali irá .atuar na Bélgica
Karine de Souza Silva, professora

do Curso de Relações Internacionais
da Universidade do Vale do Itajaí
(Univali), foi convidada para atuar, no
2° semestre de 2006, como professo
ra visitante no lnstitute for
lnternational and European Policy da
Katholieke Universiteit Leuven, na

Bélgica.
'

Karine foi contemplada com uma

bolsa de estudos que financiará o de
senvolvimento de pesquisa na área de

Relações Internacionais.

Trat�-se de programa destinado a

favorecer a mobilidade e intercâmbio
acadêmico entre professores doutores
da União Européia e a América Lati
na. A professora retoma as atividades
no .curso da Univali no início do ano

que vem.

apresentar isso a elas.
Na verdade quando a consumidora

compra um fio Círculo, não está apenas
comprando um produto; é um sonho, um
desejo, uma realização", comenta.As
mudanças mercadológicas estão cada
vez mais velozes, deixando o mercado
mais segmentado, diversificado e exi

gente. O grande e facilitado acesso à in

formação e a imensa variedade de pro
dutos disponíveis faz com que o consu

midor possa escolher e comprar os que
mais satisfaz suas necessidades e supera
expectativas. É importante destacar que

os clientes Círculo, são as referências

principais do crescimento da empresa no
mercado e que todo o processo de con

quista foi fidelizado por meio de uma

constante cumplicidade.
Com a veiculação do editorial, hou

ve um grande retorno, pois muitos con

sumidores que não sonhavam como era

fabricado o fio, tiveram a oportunidade
de conhecer o produto que entra nas suas

casas. Para aCírculo não existem regras,
ela tenta agradar todos os estilos. O
slogan já diz tudo: "Sempre em Linha
com Você".
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Filial Gaspar

Placas para Veículos

Rua São Pedro, 260 - Centro

ir 3332-9470

Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica - Freios

Ar Condicionado - Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

Rua ltajar, 949 I 3332-5847

Financie em 24x ou
1+3 sem juros.

OFICINA CONVERTEDORA GNV

ZECA
ACESSORIOS

Ar·CoIIIfiI:jonado�
Máqunasde \Iidro
FedJaduas 3332-0481
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Ação do. começo ao fim

Longoria (E) fica em meio à guerra particular de nervos entre Sutherland (D) e Douglas
O filme "Sentinela" traz a história de rança do presidente Ballentine (David

um presidente norte-americano que sus- Rasche) começa a investigar o caso mas

peita que há um membro de uma org,a- é interrompido quando um chantagista
nização terrorista infiltrado na Casa ameaça revelar seu romance com a pri
Branca. Pete Garrison (Michael meira-dama e ainda tenta incriminá-lo

Douglas), agente responsável pela segu- pelo assassinato de outro agente.

Músiaa
Ídolos - Vários.

Preço: R$ 21,50
Gravadora:
Sony & BMG.

Este CD -traz 1 f
faixas com clás-

ma.

KSIS - KSIS.

Preço: R$ 22,90
Gravadora:
EM!. Álbum de

estréia da banda

KSIS, das irmãs
Keyla e Kênya, Destaque para "Tem
dias" (Charles Trevisan), escolhida
como o primeiro single.

25 anos: ao

Vivo - Banda
Eva. Preço: R$:
30,90 Gravado
ra: Universal

, Music. Álbum
que comemora os 25 anos de suces

so de um dos grupos mais famosos

dá axémusic: -Participação especial'
de Daniela Mercury, entre outros

•

nos
Nada épor acaso - Zibia

Gaspareto. Preço: R$
27,00 Editora:Vida e

Consciência - Romance
sobre mulheres que não

podem ter filhos e por
isso recorrem a outras

que estejam dispostas a

serem barrigas de aluguel.

Como se tornar um lí
der servidor - James C.
Hunter. Preço: R$ 19,90
Editora: Sextante-Oli
vro tem como objetivo
compilar de maneira

simples, os princípios da
liderança servidora epro
porcionar um guia.que facilite á aplica
ção desses princípios.

Nunca desista de seus

sonhos - Augusto Cury
Preço: R$ 19,90 Edito
ra: Sextante, - o psiquia
traAugusto Cury debru
ça-se aqui sobre nossaca
pacidade de sonhar e o

quanto ela é fundamen
tal na realização de nossos projetos de
vida.

Preste atenção na minuciosa recons

trução. do trabalho dos agentes do Servi

ço Secreto que cuidam da guarda do pre
sidente Ballentine (David Rasche) e sua

esposa (Basinger). Tudo isso é próximo
do real, já que um ex-agente que fez par
te da equipe de segurança do ex-presiden
te Clinton esteve presente como consul
tor técnico do filme, cuidando dos deta
lhes e dando, enfim, um toque de realis
mo à. trama. Da até para acreditar, ao lon

go da história, na existência de um plano
para matar o presidente norte-americano
usando um agente infiltrado entre sua pró
pria segurança pessoal.

Na história, quem' tem trabalho seme

lhante é Michael Douglas, que interpreta
o agente Pete Garrison. Veterano, ele tem
no seu currículo uma bala que tomou pro
tegendo o presidente Reagan décadas
atrás. Mas o mundo mudou de lá pra cá e

depois que um colega seu é morto ele se

toma o principal suspeito do tal plano de
matar o atual líder estadunidense. Quem
cuida das investigações é seu ex-protegé
David Breckenridge (Sutherland). Os dois
tiveram há pouco tempo uma rusga ainda
não cicatrizada e até mesmo a novata

agente Jill Marin (Longoria) vai entrar no
meio da guerra particular de nervos entre
os dois. Nesta história cheia de ação cha
ma a atenção ainda, um discurso do pre
sidente norte-americano ratificando a ade
são dos Estados Unidos ao protocolo de

Kyoto,.- que visa à diminuição da emis
são de poluentes na atmosfera.

16 quadras - Tudo o

que Jack Mosley quer
é chegar em casa, en
quanto o criminoso
Eddie Bunker só quer
deporno tribunal ti con
quistar sua liberdade.
Jack é designado para
escoltar pelas 16 qua
dras o criminoso até o tribunal, em um

trajeto que não deveria levar mais de 15
minutos. Mas Eddie vai depor contra poli
ciais perceiros de Jack que vão fazer de
tudo para ele manter a boca fechada, in
clusive matá-lo, se preciso.

Mais locados da semana

Qnovomundo
V de vingança

Amigos
Xuxa.OShow

Os seus, os meus, os nossos

Onde Locar!

Arglls vtdeo LIda

Fone: 3332-0701

Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

r

Horóscopo
De 16 a 2_2 de Ago!Jto.

Áries: Boamaré deharmonia entre você
e a pessoa amada. No trabalho, o equilí
brio pode estar na sua frente; basta en
frentar os desafios e não exagerar nas
idéias de ampliação dos negócios.

Touro: Momento de criatividade e fer
tilidade de idéias para você, faça uma

proposta de cooperação em grupo com

pessoas próximas. No amor, procure se

sentir um pouco mais livre.

Gêmeos: Cuidado para que o seu entu

siasmo com o trabalho não interfira na
sua relação amorosa. Bom momento

para divulgar o que for preciso para o

sucesso dos seus riegócios.

Câncer: Háumaboaproteçãopara você
no seu trabalho, trazendo sucesso junto
das pessoas importantes que atuam com

.

você. Procure encontrar novos modos

para olhar a vida.

Leão: Sua energia está voltada para a

seriedade e para pessoas mais velhas
neste momento. Não se exponhamuito
e desenvolva seu trabalho com amelhor

qualidade possível, pense antes de fazer. ""

VIrgem: Conserve a harmonia de sua
relação amorosa, respeitando os limites
de cada um. Cuidado com'a tendência
para engordar e acumular gorduras em
·locais indesejáveis.

Libra: O equilíbrio de seu trabalho está
na sua capacidade de se dirigir ao novo
sem medo e com muita segurança. A

pessoa amada está lhe dando colo, a

ponto de você se sentir protegido.

Escorpião: Se surgir uma viagem a ser

viço será para bons resultados, pode ir
com tranqüilidade. Impulso parao novo
e para a renovação de suas atitudes no
seu relacionamento íntimo.

Sagitário: No amor, o desejo por Uma
relação madura e estável pode se reali
zar. Fique atento aos sinais que a vida
lhe traz e não percaas'oportunidades de
trabalho,

Capricórnio: Hoje a Lua favorece seus

discursos, sejam eles informais, pales
tras ou aulas. No amor, você deve en

contrar uma pessoa de bom senso de
estética e muita inteligência.

Aquário: Você vai encontrar uma boa

compreensão na pessoa que ama. Dia'
bastante ativo no trabalho, aonde um

sentimento pode detonar outros como

num efeito dominó.

Peixes: Esse será um bom momento

para aumentar o romantismo na relação.
Crie um clima que propicie proximida
de entre vocês. Analise suas perspecti-:
vas futuras no atual ambiente de traba
lho.



Feira reúne trabalhos escolares

Alunos terão oportunidade de mostrar os seus trabalhos na 62 Edição da Feira Científico Cultural Interdisciplinar de Gaspar
Com o objetivo de promover a culos escolares. No entanto, a Feira guem para a etapa estadual, nomês de

interdisciplinaridade entre os alunos deve classificar apenas 10 trabalhos outubro, na cidade de Curitibanos.
das escolas de Gaspar, incluindo as re- direcionados à Matemática, "porque a Para classificar os trabalhos, 20
des municipal, estadual e particular, a etapa regional, que acontece em setem- professores das escolas de Gaspar,
Secretaria de Educação do Município bro em Gaspar, só trabalha com essa Ilhota e Blumenau devem fazer a ava
vai promover na próxima sexta-feira, disciplina", justifica a Secretária de liação, que inclui critérios importan
dia IS, a 6a edição da Feira Científico Educação, Isaura Constantini Pereira. tes como originalidade, criatividade e

Cultural Interdisciplinar de Gaspar, "Todos os participantes receberão me- a própria apresentação do estudante.

que serã realizada no Centro Comuni- dalhas pelo comprometimento e empe- "O aluno deve saber por que está fa
tário .Santa Terezinha, no bairro Santa nho na realização da feira", ressalta. zendo o trabalho e qual sua importân
Terezinha, das l3h às 19h . Ao todo, Para a etapa regional competirão os tra- cia para o aprendizado", conta a Se
serão expostos 41 trabalhos por alu- balhos do Centro Educativo, dos Cen- cretária.
nos de 15 instituições de ensino. tros de Desenvolvimento Infantil .Cada trabalho, elaborado por equi-

Durante o encontro, os visitantes (CDI's) e alunos de la a sa séries das pes de no máximo três integrantes,
poderão conferir trabalhos que abran- redes municipal, estadual e particular. será avaliado por três professores di

gem as diversas disciplinas dos currí- Após a etapa regional, os alunos se- ferentes.

Memórias Gasparenses
Cana de açúcar

Quando os açorianos aqui chega
ram, a cana já era muito cultivada.
Estes trataram logo Jde aproveitar o

mercado e a tecnologia existente para
produzir. o melado e o açúcar
mascavo que rendia bons lucros. Os

engenhos foram aperfeiçoados com

o conhecimento que-possuíam.
A cana era plantada "seguindo os

costumes locais e "cortada" após dois
anos. Lá na roça era amarrada em pe
quenos molhes e transportada ao en

genho por carroça, zorras ou carros

de bois.
No engenho, passava-se uma a

uma na moenda formada por três pi
ões de mad,brã que giravam abaixo
da bOlandeira,lmoVida a bois. O cal-

do dacana "garapa" escorria para um
cocho de madeira fixo embaixo da
moenda.

O caldo era então fervido na forna
lha (geralmente a mesma para o fabri
co da farip.ha) até formar o melado.
Nesta ocasião, os vizinhos traziam pe-. .

quenos potes de barro (boiões) para
receber o mel de presente. O mel era
acondicionado em cochos de madeira

por vários dias para "açucarar". A par
te líquida sobre a açucarada era então
retirada. Era o "mel do cocho", de qua
lidade inferior, servia para alimentar

porcos e aves. O açúcar do fundo era

secado-em prensas e depois ao sol.
Guardava-se em barricas de made�ra,
vendido ou entregue ao c�mercianf� ..

Fonte: Memórias Gasparenses

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Floripa de corpo inteiro
Faz anos, eu editava as páginas cultu

rais de um semanário, já falecido: Tribuna
do Litoral, em Navegantes. Abriguei um
texto - pequenos/grandes jomais- de um

amigo de mais de quatro décadas. Mauro
Júlio Amorim. O maior trecho vai aí: .

"Volta e meia, estou no Vale, que me

encanta. E, volta e meia, também, tomo
contato com algum novo jornal alternati
vo ... ou nem tão novo, mas que eu ainda
não conhecia.

Como todo homem inteligente que se

preza, vivo batendo na tecla do senso co

munitário, a única possível solução para
essemundo egoisticámente louco que anda
por aí, a partir da nossa porta da rua. E esse

tipo de jomal- o altemativo- só sobrevive
assim: via senso comunitário, falando das
coisas da comunidade; das pessoas que
compartilham o dia-a-dia, e que a gente co
nhece ao vivo e em cores.

Talvez principalmente por isso essas

publicações sobrevivam e alcancem suces

so, ao contrário das centenas de tentativas
frustradas da Ilha-Capital, reconhecida
mente não portadora desse "vírus", quiçá
pelas suas origens arquipelagais.

Pois bem, oporquê da transcrição? Sim
ples, a alegria que sinto ao vê-lo como jor
nalista responsável, colunista ( assina
crônicas saborosas, gostosas de ler) e ain
da atuando como o entrevistador do men
sário Floripa Total.

Jornal bonito, colorido, que se diz um

jornal de opinião para ser lido. Este refrão
é aparentemente redundante. Todo jornal
é feito para ser lido. Mas totalmente justi
ficável: apresenta conteúdo e como:

Mandou-me uns 9 exemplares, embo
raFloripaTotal emplaque em setembro seu
número 19.

O senso comunitário de que Mauro
Amorim se referiu linhas acima, felizmen
te apareceu em Florianópolis, no caso de

imprensa alternativa. Contrariou o escri
tor, mas deu aos catarinenses nova e boa

opção de leitura.

------------+fl
' Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar '

---

o Combate à corrup
ção: Guia para deten

ção da corrupção no

âmbito municipal. Foi
escrito a partir da iden
tificação de fraudes e

namobilização das for-

LIVROS
Criando Clientes:
Este livro relata expe
riências da vida real.
Ele vai ajudar você a

administrar melhor o
seu dinheiro, compre
ender e a conduzir di
versos aspectos do pro
cesso de marketing.

I •••

FITAS
Técnicas de decoração
de vitrines: Nesse
videocurso são apresen
tadas técnicas de decora

ção de vitrines, abordan
do temas como: tipos de

vitrines, função e monta

gem da mesma.

."..---,...----, Livre-se dos corvos: O.
autor explica que corvos
são'aquelas pessoas que

,

vivem do nosso lado di
zendo que as coisas es

tão ruins, que só vai pi
orar e que não vai dar

certo.
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Melhoriasna sinalização de Gasp�
A

rua São Pedro, ao lado da Prefei
tura Municipal, recebeu diversas
melhorias na sinalização durante

as últimas semanas. Foram pintados pos
tes, trevos, sinalização horizontal e tam

bém colocados tachões em toda a exten

são da via. Dilas sinalizações de "Proibi
do Estacionar" também foram pintadas na
rua São Pedro. Segundo Ciro André

Quintino, Diretor Geral da Ditran, as pin
turas se fizeram necessárias, pois muitos

condutores não estavam respeitando os

locais com calçada rebaixada da Praça
Getúlio Vargas. "Agora, com a nova sina

lização, os motoristas estão respeitando o

local e não estão mais estacionando onde
é proibido", diz.

Ainda entre a Escola Honório

Miranda. e a Avenida das Comunidades,
foi feita a manutenção da sinalização,
sendo colocados tachões novos,

substituindo os desgastados, e refeita a

faixa divisora de fluxos. De acordo com

Ciro, todas as obras e manutenções

Ferido, Paulo foi levado ao pronto socorro

Na quarta-feira passada, (dia 9),
ocorreu um atropelamento na BR 470,
próximo ao Auto Posto Gaspar. Uma
Fiorino, placas MBH 2639, de Gaspar,
conduzida por Pedro Mario de

Medeiros, 41 anos, atropelou Paulo
Roberto de Souza, de 25 anos, Quando
os bombeiros chegaram, Paulo
encontrava-se deitado no acostamento

com escoriações pela face e suspeita de
fratura fechada na perna direita. Ele foi
imobilizado e levado ao Pronto Socorro

de Gaspar, para atendimento

Placas auxiliam turistas e viajantes a se localizar na cidade

trânsito no Gaspar. "Quase todos os meses

a Ditran confecciona novas placas. Este
serviço é importante para que a cidade

esteja bem sinalizada para os turistas que

por aqui trafegam", lembra Quintino.

tiveram como objetivo melhorar a

sinalização e bem orientar os condutores

que trafegam no local.

Conforme ele, todas as obras foram

realizadas para melhorar ainda mais o

Prisão em flaorante--------
Por volta de 2h53min, do último dia

10 (quarta-feira), foi acionada uma guar

nição para efetuar rondas no Bairro Figuei
ra. O motivo era verificar o possível ar
rombamento em estabelecimento comer

cial, quando no deslocamento para o lo

cal, foi avistado umhomemem atitude sus

peita, próximo à Borracharia Marafom.

Após isso, foram realizadas abordagens e

com Márcio Pereira Santiago, 27 anos,

foram encontrados um capacete e um apa
relho de som. Ao ser questionado sobre a

procedência do aparelho de som, o mes

mo afirmou que tinha furtado apoucosmi- "
nutos de. um veículo VW/Santana

Quantumplacas LYF-7894 deGaspar-SC,
que se encontrava estacionado em frente à

borracharia.
A guarnição juntamente com o agen

te, foram até o veículo e constataram o ar

rombamento na porta, utilizando uma te

soura que foi encaminhada para DPCO. A

guarnição leu os seus direitos e deu voz de

prisão ao rapaz, que é natural de Diadema

(SP). Ele foi conduzido com os produtos
do furto para a Delegacia onde foram to

madas as providências cabíveis, onde apo
lícia constatou que omesmo já possui pas
sagem pela Policia do Estado de São Pau

lo. A vítima do veículo furtado, foi infor
mada que seu veículo havia sido arromba
do e que se deslocasse até aDelegaciapara

BEBIDAS MELATO·
----���-_._ .. _ •.... _ ....••....._ ...•.•...........•.•..........._ _ _ _ ......•.._.- _-��

Presentes nos melhores eventos da cidade
.'------_._�_._ _ ....•.__ .. __ _ _ ....•......_ .. _ _ .. _ _. _ _ _ ....•............ _ _ ..................•

, ' .. Bebiclas Mult.i-Marcas
Rua José HonoratoMüller, 211 - C%ninha - Gas ar. Fone:3332-0858

efetuar registro de Boletim de Ocorrência

(B.O) e identificação do material apreen
dido. Segundo a Polícia Civil, Mareio já
foi encaminhado ao Presídio Regional de
Blumenau para as devidas providências.

Furto em estabelecimento
No dia 11 (sexta-feira), por volta das

7h40�, a proprietária damalhariaMaria
Mulher; localizada na Rua Guilherme

Sabel, Bairro Figueira, ao chegar na
empresa, percebeu o arrombamento do

portão e de uma porta. Ela constatou que
foram furtados, um rádio, uma TV, um

computador completo com impressora,
dois telefones, um aparelho de fax e uma

talhadeira. A vítima foi orientada a

proceder o devido registro de ocorrência
na Delegacia de Policia Civil.

Agressão com faca

No último dia 12 (sábado), às

21h45min, a guarnição foi até a Rua

Angelina Motter, no bairro Sete de

Setembro, pois foi constatado que
Adelson Ferreira, de 24 anos, estava

inconsciente, após ser agredido com uma

faca. Ele apresentava um coite na região
toráxica, próximo ao coração. Ainda com
os sinais vitais, o homem foi conduzido
ao Hospital de Gaspar para cuidados
médicos,

" .

Ultima semana

do circo em Gaspar
o Dralion Circus permanece em

Gaspar somente até este final de
semana. Sua última apresentação
será domingo, dia 20. Os

espetáculos acontecem diariamente,
às 20h30min e aos sábado às 18h e

às 20h30min. No domingo o grupo
se apresenta em três horários: às

16h, 18h e 20h30min.

Assalto contra pessoa
Por volta 1Oh55min, do dia 14 (se

gunda-feira), a vítima (I.G), foi aborda
dapordois homens de capacete, emuma

motocicleta Honda,. de cor vermelha.
Ambos estavam armados de revólver, le
vando da vítima,um malote, contendo
uma quantia de dinheiro pertencente a

um supermercado. Após o assalto, a ví
tima foi trancada dentro de seu próprio
veículo e os agentes se evadiram. Após
a Polícia Militar ter sido acionada, de
imediato foram deslocadas as Guarni

ções parao local e comunicadas as cida

des vizinhas, onde foram efetuadas ron
das e localizada abandonada, na Rua

Eurico Fontes no centro a Motocicleta

Honda XR 250 Tomado, de cor verme
lha, PlacaMDI 3415, que havia sido fur
tada na cidade de ltajaí. A Polícia Civil
foi acionada para efetuar a perícia no

local, Até o momento não foram locali
zados os agentes. Avítima foi orientada
a efetuar registro' de Boletim de Ocor

rência na Delegacia.

·Aviso à

população
Durante à noite, sempre certifique

se .se a sua residência está bem fechada,
com os portões bem trancados e

qualquer situação de barulho estranho,
ligue para o telefone de emergência da
Polícia Militar (190)�

Agindo desta maneira, você estará

garantindo mais segurança à sua

família. A Polícia também avisa que
muitos aparelhos de telefones celulares,
estão prejudicando o telefone de

emergência. Com apenas um toque na

tecla de número 9, aciona
imediatamente o telefone, ficando desta
maneira a referida linha ocupada. A
solicitação é para que-os usuários dos

aparelhos, estejam atentos, no sentido
de observarem esta situação, pois vem
prejudicando sobremaneira o

atendimento ao público.

1460 KHZ - 2.500 WATTS

RÁDIO SENTINELA DO VALE .'

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ·

� (4'7) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Alunos usufruem de grande acervo de livros

Biblioteca dispõe
investimento aos alunos

Com
determinação invista também em Recursos "Estamos fazendo

dos funcionários, a Humanos, ou seja, campanhas para que se

Biblioteca D.· profissionais que estejam à façam doações ao nosso

Carminha, na Escola Estadual frente deste trabalho. acervo. Estão sendo
Professor Honório Miranda, Atualmente a escola dispõe de instalados computadores
hoje vem funcionando com o um espaço exclusivo para o para que em breve possamos

apoio da direção, que têm funcionamento da biblioteca ter um maior controle do

feito grandes investimentos e mobiliário básico acervo, e também, permitir
nesta área da escola. "O necessários. Para atender os que sejam feitas pesquisas
governo e a escola, tem três turnos de funcionamento na internet", conta Mass.A
investido no acervo, contudo, da escola, os funcionários têm biblioteca visa fornecer
não se faz uma biblioteca realizado um trabalho de subsídios para professores e

somente com livro. Para que reorganização do acervo e do alunos,. por isso, haverá
o acervo esteja em condições ambiente, tornando-o mais investimento no acervo com

de servir o público ao qual se agradável e funcional. a compra de obras literárias

destina, são necessários Um A professora de Língua e técnico científicas.
mínimo de organização, Portuguesa e Literatura, "Nossos sonhos são muitos

divulgação, além de alguns Márcia de Souza, também e sabemos que ainda há
cuidados para a sua está realizando no período muito o que fazer, mas com
conservação", explica o noturno, o Projeto Clube da vontade e trabalho, seremos
bibliotecário Ricardo Mass. leitura, oportunizando capazes de mudar nossa

A biblioteca deve ser algo momentos de leitura e, realidade, tornando-a cada
vivo e dinâmico, e não-apenas empréstimo de livros, vez melhor, conclui
um depósito de livros. Para havendo assim, um maior Rosilene Marli de Souza

isso é necessário que se incentivo à arte da leitura. Francisco.

SÇ ...âdere ao compromisso pela educação Brasil Basta mais com juros do que com saúde
Noúltimo dia2 (quarta-feira), foi assi- estudante em todos os níveis. Até 2022, .

nada a adesão ao Compromisso Escola 98% das crianças e jovens brasileiros de 6
para Todos. A campanha consiste na for- a 17 anos devem estar matriculados e

mação âe um grande pacto entre póderes freqüentando a escola. Já ameta 2, prevê
ppblicos federal, estadual e municipal e a conclusão dos ciclos na idade padrão,
iniciativaprivada pará elevar a qualidade onde 95% dos jovens brasileiros devem
da educação básica .no país. Em Santa ter completado o Ensino Fundamental na
Catarina, aSecretariadevearticular a cam- data do seu aniversário de 16 anos, sendo

.

panha em parceria com o Governo Fede- 90% sem nenhuma repetência. Pela mes,
ral, empresários locais, prefeituras, Sindi- ma meta, 90% dos jovens brasileiros de
cato dos trabalhadores naEducação e uni- vem ter completado o Ensino Médio na

versidades. Entre 'as metas está data do seu aniversário de 19 anos, sendo
universalizar o acesso e apermanência do 80% sem nenhuma repetência.

Agradecimento e convite para missa de 7° dia

Afamz1ia enlutada e ainda consternada com o

falecimento de HENRIQUE PEDRO PAMPLONA

agradece. a todos os familiares, amigos que os

confortaram nessa hora tão difícil, aos médicos e

enfermeiros do Hospital de Gaspar. E convidam a todos

para Missa de 7° Dia, que acontecerá nessa quarta
feira (16/08), às 19 horas na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo de Gaspar.
" Tio Lico "

Tudo aconteceu de repente pegando todos que te amam de surpresa, deixando
nos sem palavras para expressar o que sentimos.

Você foi para todos que te conheceram um exemplo de filho, pai, marido,
uma pessoa admirável. Mas Deus precisava de um homem bom, generoso, um
paizão para lhe fazer companhia .

.

Todos estão sofrendo muito com a sua falta, como preencher o vazio que
você deixou. Mas. todos nós apesar da saudade vamos ficar com a sua imagem
sorrindo, brincandocom todos a sua volta.

Você sempre vai estar no nosso coração.
Saudades da Família

O Centro Brasileiro de Estudos de Saú
de (CEBES), a Associação Brasileira de
Economia da Saúde (ABRES), a Associa
ção Brasileira de Pós-Graduação em Saúde
Coletiva (ABRASCO), o Conselho Nacio
nal de Secretários Municipais de Saúde

(CONASEMS) e aAssociação Brasileira de
Organização Não Governamental

(ABONG) fazemum alerta às autoridades e
à população brasileira. Segundo as entida

des, o Brasil gasta quatro vezes mais com

pagamento de juros do que com saúde. Este
será um dos temas a serem debatidos no 110

Congresso Mundial de Saúde Pública e no

80 Congresso Brasileiro de Saúde Coletiva

realizados, no Rio de Janeiro, pelaAssocia
ção Brasileira de Pós-Graduação em Saúde
Coletiva (Abrasco), entre os dias 21 e '25'
deste mês. De acordo com o presidente da

Abrasco, Paulo Gadelha, a grande luta por
um sistema de saúde pública de qualidade
no Brasil depende além de recursos adicio

nais, do estudo, da troca de experiência e do
comprometimento de todas as partes envol
vidas no setor.

Um levantamento constatou que a pre
visão para a área de Saúde CR$ 40 bilhões),
no orçamento daUnião de 2006, só era me
nor do que a da Previdência. Apesar de re
presentar cercade 7% da receitabruta, o cál
culo não expressa a realidade, pois deste
valor já foram retirados os recursos destina
dos ao pagamento de juros da dívida, que
foram orçados em cerca deR$ )80 bilhões.
As entidades constataram que o Sistema
Único de Saúde (SUS) só sobrevive porque
está prevista na Constituição Federal a pro
visão de recursos para o órgão em nível das
três esferas de governo. Se não fossem es

ses recursos, o SUS nãopoderiaplanejar seus
gastos. As entidades concluíram que todas
as evidências apontam para a insuficiência
dos gastos em saúde e por isso pedem o cum

primento e a regulamentação da Emenda
Constitucional 29, que garante o compro
misso do Governo Federal em vincular 10%
da receita corrente, além de recursos de im

postos das outras esferas de gov.erno. Para
as entidades, os .gastos em saúde devem ser

encarados como irivestimentosnacidadania

. �OnOriZaçãO
� 33322402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pret. Leopoldo Schramm)

. .



Rural
Cara gigante
foi encontrado
em horta caseira

Qcará "que é um

tubérculo foi
introduzido no Brasil

pelos escravos. É um alimento

energético e também se destaca
como fonte de vitaminas do

complexo B. Pode ser cultivado
o cará subterrâneo, algumas
vezes confundido com o

inhame, e o cará aéreo, comum
em algumas regiões do interior
do Brasil, mas dificilmente
encontrado no mercado das

grandes cidades.
No último dia 9 (quarta

feira), uma moradora do bairro
Sertão Verde, a costureira Zilrna
Semiani colheu um tará com

aproximadamente 14 quilos. Ela
conta que há cerca seis meses

ganhou urna muda de cará para

plantar em casa. Quando ela

percebeu o rápido
desenvolvimento da planta,
começou a cuidar, introduzindo
terra. A cada dia Zilrna percebia
urn crescimento e mesmo curiosa

para saber o que tinha embaixo da
terra que ela tanto cuidava, deixou
por mais urn tempo.

Foi então que ela resolveu
acabar com o mistério e arrancar

da terra o fruto daquela pequena
muda. "Quando eu fui arrancar

fiquei abismada, porque eu nunca
tinha visto um tubérculo tão

grande. Jamais imaginei que a

. muda que eu ganhei fosse ficar
deste tamanho. Agora quero fazer
pão com batata e cará, fica muito
macio", conta a costureira.

Sendo um alimento rico em

carboidratos, o cará é muito
consumido por habitantes de

países tropicais. Na culinária,
ele pode ser utilizado como

substituto da batata inglesa, da
batata doce e da macaxeira.

O cará se conserva bem por
mais de 15 dias sem

necessidade de refrigeração,
desde que mantido em locais

frescos, secos, escuros e

arejados. Quandomantidos por
muito tempo na geladeira, os
rizomas têm o sabor alterado e

a brotação acelerada. Apesar
de serem mais resistentes ao

manuseio do que amaioria das

hortaliças, os carás devem ser

escolhidos com cuidado, pois
as áreas danificadas

apodrecem mais rapidamente.

Zilma quer fazer pão de
cará com batata para
aproveitar o tubérculo

"



����_ll_�_(I__e � � ��l�&���U
DE 16 A 22 DE AGOSTO,DE 200

Yoga e qualidade de vida

Originado
na Índia há

mais de cinco mil

anos, o Yoga é uma

antiga filosofia de vida. Não é

por acaso que ele figura ainda

hoje em todo o mundo como o

mais antigo e holístico sistema

para colocar em forma o corpo
e a mente.

A palavra Yoga significa
união, pois une e integra o

corpo, a mente e nossas

emoções para que sejamos
capazes de agir de acordo com

nossos pensamentos e com o que
sentimos. Ele nos induz a um

profundo relaxamento,
tranqüilidade mental,
concentração, clareza de

pensamento e percepção interior
juntamente com o

fortalecimento do corpo físico e

o desenvolvimento da
flexibilidade.

Com o objetivo de dar aos

gasparenses a oportunidade de

praticar esta filosofia e

conseqüentemente melhorar a

qualidade de vida, as

Cerca de 60 pessoas participam das sessões no Espaço Voga
professoras Irene da Costa e Luciana Martins abriram o

Espaço Yoga. Funcionando
desde fevereiro de 2004, o

espaço conta hoje com cerca de
60 participantes, entre eles

crianças, jovens e adultos.

Segundo a professora do

Espaço, Albertina Lazarini, esse
lugar não chega a ser uma

escola, já que não forma

profissionais na área. "Somos
instrutoras que ensinam a

prática do yoga", explica ela.
Essa prática atua em todos os

níveis do nosso ser: físico,
mental e emocional. Mas o que

,
torna o Yoga único é o fato dele
não apenas alongar todas as

partes do corpo, mas também

massagear os órgãos internos
e as glândulas.

Ele coordena o sistema

respiratório, com o corpo
físico, relaxa os músculos e a

mente, estimula a circulação e

aumenta a provisão de

oxigênio em todos os tecidos,
Voga alonga todas as partes do corpo e massagea órgãos internos Albertina comenta que a

prática é aconselhável para
todas as idades e pode ser

iniciado a partir dos oito anos

até a idade que a pessoa se

sentir disposta. "Antes dos oito
anos a criança é natural e

espontânea e suas brincadeiras

já são uma forma de yoga".
Entre as mudanças percebidas
nos praticantes estão a

qualidade do sono e a sensação
de tranqüilidade, pois elimina

parte da ansiedade provocada
por uma noite mal dormida.

Diferente do que muita

gente pensa, não é necessário
acreditar em nada exótico para
praticar o Yoga e receber seus
benefícios.

Tudo o que você precisa é

praticá-lo com regularidade e

empenho. A constância na.
prática opera verdadeiros

milagres em nosso corpo e em

nOSSa vida. Os exercícios são

simples e você os conquista
gradualmente, respeitando o

�eu ritmo próprio.

Baixa umidade
do ar traz riscos

De acordo com a Organiza
ção Mundial da Saúde (OMS),
o índice-de umidade do ar abai
xo de 20%_oferece graves ris
cos à saúde. Em grandes centros
urbanos, o ar seco e a concen

tração da poluição multiplicam
os riscos de infecções e doenças,
principalmente as respiratórias.
São freqüentes, por exemplo, o
ressecamento da pele,
sangramento pelo nariz e

irritação dos olhos. Especialis
tas alertam que a situação é tão

grave que pode causarmortes re
pentinas, provocadas por crises
de asma ou complicações de

doenças respiratórias, como
pneumonia. Uma das recomen-

,

dações para combater esses pro
blemas é a inaloterapia (ingestão
de medicamentos pela via res

piratória por meio de

nebulizadores), técnica que vem
sendo cada vez mais recomen

dada pelos profissionais de saú
de devido à eficiência e rapidez
com que os medicamentos são

·

absorvidos pelo organismo,

Alimentação
saudável pode
combater o estresse

Pouca gente sabe,mas quando
nosso corpo está tenso ele ativa
mecanismos de def€sa que

,
consomem nutrientes do

"

organismo. Isso quer dizer que,

·
quando estamos estressados,
podemos causar um desequihbrio
nos nossos nutrientes, provocando

· reações como irritabilidade,
variações de humor e queda de
',cabelos. Por isso, além de Jazer
exercícios físicos eutilizar técnicas
de relaxamento, ter urna alimenta
ção saudável é essencial. para
criarmos condições fisiológicas
para combater o estresse. Alguns
alimentos são indicados por suas
propriedades calmantes, outros são
importantesparareporos nutrientes
consumidos nos momentos de
tensão. Há tambéni os que devem'
ser evitados porque contribuem

\ ,para a ansiedade.

Posto Irmõos Deggou
'
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA-Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60
mil. Aceita casa/terreno menor valor;
- Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil;
CENTRO - Alvenaria com 224,92 m2
- terreno com 3.382,50 m2 - 04
dormitórios - Rua Adolfo Wehmuth
- R$ 220 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - semi-
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m'2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03
suítes - em Construção - Lo!. São
Pedro - R$ 93 mil;'
- Alvenaria com 30Q,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua'
Cecília Krauss - Preço e condições
a combinar;
- Prédio de alvenaria com área total
de 638,48 m2 - 03 pisos - ampla
sala comercial e apartamento duplex
- Rua Vereador Augusto Beduschi
- Preço e condições a combinar;
- Apartamento Ed. Residencial
Monte Carla com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04 dormitórios,
sendo 02 suítes - Rua Arnoldo
Schrammm totalmente rr.obiliado -

Prédio com piscina e salão de festas
- Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00 m2
- 02 pisos + galpão de alvenaria com
70,00 m2 - Flua Prefeito Leopoldo
Schramm - R$ 140 mil; - Alvenaria
com 250,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + terreno com

6.087,87 m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Centro - R$ 350 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 03 dormitórios,
sendo 01 suíte- terreno com

1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
R$ 350 mil; - Prédio de alvenaria -.
02 pisos - com aprox. 500,00 m2 -

Rua José Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria
com 520,00 m2 - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e

garagem. 1º piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2
+ açude - Rua Ana Venturi - R$ 90
mil;
GASPARINHO:- Alvenaria - nova -

02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;

.

ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria

com 203,00 m2 - 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140 mil;
- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua mas Palmeiras -

R$ 50 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130
mil;
- Casa de alvenaria + galpão com

área total de 325,00 m2 + terreno

com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil; - Alvenaria com
185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 628,00 m2 -

Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$
140 mil; B. SETE DE SETEMBRO:
Alvenaria com 196,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
XV de novembro - R$ 150 mil; -

Alvenaria com 165,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1 º de Janeiro-
R$ 85 mil;

-.

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02

pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio
- R$ 195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Henrique Thom -

R$ 110 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com 287,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente a Bunge.
Terreno com 1.470,00 m2 - R$ 285

mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA .VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 - R$ 36 mil;
BR-470 - Terrenos com área de
926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários
Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini com
498,55 ni2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 -

R$ 10 mil - com financiamento
direto;
- Rua Manoel Inácio Bernardo com

43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro - R$
175 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m2 - Preço e condições a

combinar;

Imóveis

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se ou troca-se casa de

alvenaria, 165m2 de área

construida, 3 quartos, sala,
cozinha, garagem p/ três carros,
muradá, britada, portão de PVC,
localizada em Joinville. Troca
se por casa em G�SP1;lf. Valor 40
mil,_Trafaf.Com terezinhá. - (47)
3332 1682

Vende-se uma casa de
alvenaria com 3 quartos, 2

banheiros, churrasqueira, a

100 metros da praia de Barra
Velha. Valor R$ 70.000,00.
Aceita-se carro de menor

valor. Tratar com Rodrigo.
(47) 9946.84.10 j 9112 5679

'

Vende-se meia água de

alvenaria, 3,5 x 10 m. Terreno

quitado medindo 15 x 30 m. Rua
Maestro Egon Bonh, Calaninha.
Valor R$ 25.000,00 Tratar com
Claudiomar - 9937 7881

Vende-se casa no bairro Lagoa,
Tratar com Daniela - 99411768

Vende-se casa ou troca-se por
casa em Gaspar, aceita-se carro

ou terreno no negócio. Casa tem
140m2 com 11 cômodos,
estrutura para 2 andares. Situada
ria SC 414, 600m da Praia de
Penha. Valor 60 mil Tratar com
Beta - 9124 5841

Vende-se loja de confecção,
assessonos, papelaria e

aviamentos, situado no Bela
Vista. Ótima localização. Preço
a combinar. 3397 2231 ou 3397
2713

Compra-se apt (pequeno), com
2' qtos, ou sobrado. Tratar com
Gabriel - 9146 8997

Aluga-se sala comercial, situada
no edifício Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores

informações - 9179 0033

Vende-se terreno, loteamento
São Pedro, lote 45. Valor R$
45.000,00. Tratar pelo telefone
99790262

�
Vende-se Gol Sport prata
geração Ill, motor power com ar

e direção, ano 02. Valor R$
11.000,00 e assumir 23 parcelas.
Quem ver fica. Tratar com Beta

(Adalbério) coord. Círculo SA -

(47) 3331 9638 ou 9979 6254

Vende-se ou troca-se Gal III,
03, completo. Ar,dir,vidros,
travas elétricas e alarme. Tudo

original. 27000km, zerado. Valor
R$ 28.000,00. Tratar com Célio
ou Sidnei - 3332 1442 / 9987
3303

Vende-se ou Troca-se Chevette
88 preto, SLE 1.6 G motor feito,
impecável. Valor R$ 2.500,00 +

14 x R$ 243,00 ou.veículo de .

menor valor como entrada. Tratar
com Elton Becker - 9942 7742

Vende-se motocicleta CG 125,
84/85,5 marchas, latoaria nova,
vermelha. Impecável. Valor R$
1.750,00. Brinde um capacete.
Tratar com Bonin pelo telefone
- 3397 2835 ou 9115 6443

Vende-se impressora Laser Jet
1012 preto e branco.nova. Valor
R$ 500,00. Tratar com Fabricio
.- 3340 5336

Vende-se Scanner AOC F-600.
Ótimo estado. Acompanha cd
de instalação, fonte e cabo para
ligar no micro. Valor R$ 50,00.
Tratar com Guilherme - 8802
5776 /

guilherme.name@gmail.com

Vende-se Modem/Roteador
ADSL D-Link 500g. Semi
novo. Valor R$ 90,00. Tratar
com Guilherme - 8802 5776

guilherme.name@gmail.com

Vende-se 256 de memona,
DIMM PC 133. ValorR$ 70,00.

Vende-se 1 máquina�c.Q§!!!ra
com catraca, T'Overlok e 1 de
cobertura. Troca-se por mesa de

estamparia. Tratarcom Solange
ou Almir - 3397 0947

.

Vende-se máqurnas de costura,

para jeans, e uma cobertgra,
União especCal:- cabeçote
quadrada. Tratar com-DõfiVa1�
Feltrin da Silva - 33323808

_

Tratar com Guilherme - 8802 .

Vende-se DT 180 para trilha ·5776 /
com documento, toda reformada. guilherme.name@gmail.com
Com carburador de DT 200 e

cabecote rebaixado. Tratar com
Fabricio na GKF Racing - 3332
5430

Vende-se XLX 250 ano 86 para
trilha, motor forte, em ótimo

estado, tem documento. ValorR$
1.700,00. Envio fotos por e-mail.
Tratar com Robson - 8812 1774
ou k_newmetal@hotmail.com

Vende-se XTZ l25E, azul, ano
04. Valor R$ 2.000,00 e assumir

parcelas. Tratar com Maba -

88184161

Vende-se Titan 150, 06, preta.
Somente transferir divida. 4

parcelas pagas de R$ 264,00.
Tratar com Luiz - 8411 1672 ou

96055948

Vende-se moto Ronda CG
• Today 125, 93/94. Valor R$
2500,00. Tratar com Luiz - 3397

.

0853

Vende-se controle remoto total
.

com sensor para X-BOX semi
novo. Valor R$ 100,00. Tratar
com Elton Becker - 9942 7742

Vende-se TV 29", Mitsubishi,
tela semi-plana, com nota e na

caixa. Valor R$ 800,00. Tratar
com Jean - 3320478

Vende-se placa para captura de
vídeo Pinnacle Deluxe USB
externa. Qualidade de DVD

para passar VHS, DVD. Valor
R$ 350,00. Tratar com Eduardo
- (47) 9982 0295

Vende-se iPod Shuffte 1GB,
novo, na caixa, capacidade para
aprox. 240 músicas + CD

instalação + acessórios. Valor
R$ 380,00. Tratar com Percy -

99261583

Vende-se lancha Laggon 17 pés,
mõtõfMariner 40 hp, ano 99,
capota, carretinha de encalhe.
Valor R$ 14.000,00. Tratar com
Jean -.332 0478

Vende-se máquina de costura

lnterlok SirubasModelo 775,
própria para Tactel. Tratar com
Antônio - 9914 3669

.

Vende-se churrasqueirameio latão.
ValorR$ 35,00.Apás 15:ooh, pegar
no local. End: Vidal Flávio Dias,
790, Belchior Bai�o. Tratar com
Rafael- 3397 2708 ou 9914 3669

Vende-se freezer vertical de 290 e

230 litros, branco e bege. Pode
escolher. Tratar com Terezinha -

33321682.

Vende-se portão de alumínio com
3m de comp. e 1.30m de altura.
ValorR$ 250,00. Tratar comTânia
- 3332 6018 .

Vende-se Ronda CI00 Drean
Vende-se um Palio ano 01. Valor

(Biz), ano 97, recém emplacada,R$ 9.500 e assumir 29x de R$ ótimo estado. Valor R$ 2400,OQ.
368,00. Tratar com Ronaldo dos Tratar com Luiz ouAnelir - 3397
Santos 0853 ANO COR VALOR
ronaldo.santos@circulo.com.br TITAN ES 150 05 VERMELHA, PRETA R$ 6,100,00'-

TITAN ESD 150 04 PRETA R$ 6.000,00
Vende-se Ceita modelo novo

Vende-se moto Biz, ano 98 TITAN 150KS 05 VERDE, VERMELHA R$ 5.600,00

Okm, cor vermelha, duas portas.
ótimo estado. Valor R$ 2.800,00. TITAN 150KS 04 AZUL R$ 5.300,00
Tratar com Ivan - 3397 3629 I TITAN KS 125 \ 03 AZUL, PRATA VERDE R$ 4.300,00

Valor R$ 26.000,00. Tratar com cinefotomidia@terra.com.br TITAN KS 125 04- VERMELHA, VERDE R$ 4.800,00
Tatiane - 9991 8856. TITAN KS 125 03 PRATA, VERMELHA R$ 4.700,00

TITAN KS 125 02 VERDE R$ 4.000,00
Vende-se Fiorino Pick-up, 92/93,

Compra-se motocicleta Ronda TITAN KS 125 03 VERMELHA R$ 4.800,00
Biz. Tratar com Fernando - (47) CG 125ML 83 CINZA R$ 2.000,00álcooL Valor R$ 7.800,00 a vista 9945-5122. e-mail para cantata: CG 125 83 AZUL R$ 2.000,00

ou R$ 1.000,00 de entrada + 36x
femando.cabral@plavale.com.br CG 125 86 BRANCA R$ 2.100,00

R$ 297,00. Tratar com Cristiano, CBX 250 TWISTER 04 PRETA R$ 8.900,00
3332 9755 / 3336 1662 C!1iversóS BIZES 04 AZUL R$ 5.000,00

BIZKS 02 PRETA R$ 3.500,00
Engenheiro Florestal.Consultep/_ JAWA 55 RELlQUIA PRETA R$ 7.500,00

Vende-se Kadett OS 2.0 91 com
serviços: Corte de palmito, Corte FALCON 400 CC 05 PRETA R$ 13.100,00

45.000 Km, álcool. Completo. de madeira nativa, Inventários
FAlCON 400 CC 01 PRATA R$ 9.900,00

Ar Cond., ar quente, alarme, dir. TORNADO 02 BRANCA 5000+26 246,00
hidr., trava elétrica, som. Carro.

florestais até 3,0 ha.licenciamento TORNADO .04 BRANCA R$ 9.500,00
de arroz, medições de terra, SCORT GUARUJA 92 CINZA R$ 9.700,00esportivo. R$ 12.500,00. Tratar Avaliações de terrenos, Muitas COl 1.6 2 P 96 VERDE R$1i700,00

com Cleomir - 3332 6058 ou
ambientais, Projeto recuperação de GOL TREND4 P 02 PRETO R$ 23.000,00

8807-0544 .E-mail para contato: COl Cl 1.6 94 PRATA R$ 9.000,00

cleomirsigel@terra.com.br
área degradada. Tratar com Lodair. S10 COMPLETA 95GNV CINZA R$ 22.000,00
3328 0896 - 9912 3297 FIORINO FURGAO 98 BRANCA R$ 14.900,00

FIORINO ABERTA 97 BRANCA R$ 13.000,00
Vende-se MB 1618 93/93, Vende-se computador AMD K6 CORCEL lUXO 75 RELlQUIA DOURADO R$ 12.000,00'
Trucado graneleira e rodoar.

400 Mhz ,Windows 2000
Valor R$ 7.000,00 e assumir 189

original, HD 4 OB, 454 Memória i Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada
parcelas de R$ 490,00. Tratar !

RAM. Driver 1.44, CD-ROM

iJ. p�lo re}efon.e.- (43) 3327 8645
44x, teclado, caixa de som, ' .

ou 9922 4058
monitor, mouse. ValorR$ 400,00.
Tratar com Diego - 8809 3784
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Vende-se porta de correr com
o veneziana e vidro quadric.arco,
madeira de lei com venez. de

duas folhas e fechadura. Valor

R$ 1,300,00 aceito mat. para
const. como pgto. Tratar com
Valéria - 9979 6900

Vende-se cerca de ferro com

15m de comprimento, incluíndo
portões pequeno e grande. Valor
a combinar. Tratar com Márcio
- 84023679

DOAÇÃO de umacaC"horra
portejiequeno (Cofap) e 3
filhotes (fêmeas). Esta família

precisa de um lar com urgência.
Tratar com Sandra - 3332 2682 /
33970969

Vende-se Disk Pizza emGaspar,
aceito Carro no negócio. Tratar
com Marcos - 3397 1790

Plantão Criações admite com

urgência: costureira para
admissão imediata, com

salário compatível e

benefícios. Tratar com Suzana
- (47) 3332 3376

Contrata-se Urgente':
Orientador educacional,
assessor de orientação,
Assistente de orientação.
Interessados comparecer à rua
São José, 375. Munidos de
Currículo Vitae

Precisa-se de empregada
.doméstica. Horário e sálario a

combinar. Tratar com Carla -

8431 1797.

Precisa-se estampador, sálario
na carteira de R$ 650 +

bonificação. Tratar pelo
telefone - 3332 4055

Oferece-se serviço de

enfermagem para pernoitar,
domiciliar ou hospitalar. Tratar
pelo telefone - 3332 6914 ou

88164701

Procura-se urgente: serviços
para fazer em casa. Retiro e

entrego no local. Tratar com
Patrícia - 3332 7392

Contrata-se: Garçon,
cozinheira e auxiliar de
cozinha. Informações com

Andréia pelo telefone 3332
2232

o

Poder Legislativo Municipal
CONVITE

A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu

Presidente, Vereador Rubens Benevenutti, tem a grata
satisfação de convidar Vossa Senhoria para participar,
juntamente com os demais segmentos/entidades
representativas do nosso Município, da Audiência
Pública pertinente ao Projeto de Lei n°. 92/2006, que
"Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o

exercício financeiro de 2007 e dá outras providências"
(Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO para 2007).
DATA: 17 de agosto de 2006 - HORÁRIO: 18h30min
- LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de

Gaspar - Avenida das Comunidades, n°. 133, Centro
- Prédio do GASCIC.

Registre-se que a sua presença é de primordial
importância, haja vista o teor da matéria a ser

discutida, que é de interesse de toda a comunidade

75 anos

Creditos para:

Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos.

-"

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.,QOO.00
RS'28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00'

Parcelas
R$ 124.00
R$ 224.00
RS 310.00
R$ 430.00
R$ 620.00

=ol'e: 3222 22.53 ' a4:5 2a?4 ' 9980
.

g28
e-mail: realconsorcio@1erra.com.br

www.realconsorcios.com.br -,

Créditos Contemplados de: __
Imõveis,Alltomóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil.

Obs.: Compramos seu Consôrc!o Colltemplallo ou Ião, me$lllO em atraso uo cancelado.

,1

ServiçoAlIt6nomo Municipal de Água e Esgoto de Gaspar - SAMAE

P O R TA R I A N 073, de 11 de agosto de 2006.

PRORROGA PRAZO PARACONCLUSÃO DO PROCESSO ADMINISTRATIVO
DISCIPLINAR INSTA!JRADO EM DESFAVOR DO SERVIDORANTONIO
RODRIGUES. o.'

O Diretor.preside�o ServiçoAutônomo Municipal de Água e

Esgoto de Gaspar, no uso de suas ãtrib�egais que lhe conferem a Lei
Orgânica do Município de Gaspar; o artigo 7°, alínea �c", da Lei Municipal nO 849/1984,
e com fulcro no artigo 183, da Lei Municipal n 1.305191, considerando a não conclusão
dos trabalhos da Comissão Processante;

RESOLVE:

Art.i0 - Prorrogar por mais 60 (sessenta) dias o prazo para conclusão dos
trabalhos da Comissão Processante encarregada de conduzir o Processo
Administrativo Disciplinar instaurado pela Portaria nO 051/2006, datada de 12 de junho
de 2006, em desfavor do servidor municipal ANTONIO RODRIGUES, lotado nesta
autarquia municipal, ocupante do cargo em provlmento efetivo de Encanador,
nomeado através do Decreto Municipal nO 334/1992, tudo de conformidade com os

fatos já declinados naquela Portaria.

Art. 20 - Esta Portaria entra em vlgor na data de sua publicação.

CRIAÇÃO
DIAGRAMADOR

Faça parte da equipe
do Jomal Metas

Requisitos
- Domínio doAdobe

Photoshop
- Domfnlo de Corei Draw
:_Preferêncla para domfnlo
deAdobe page Maker

- Criativo, comprometido e

disciplinado
- Apto para trabalhar em

equipe
Horário de trabalho
Segunda a Sexta-feira

8:00 às 12:00
13:00 às 18:00

Os interessados devem
comparecer ao Jornal
Metas, em horário
comercial trazendo
portif6lio e currículo. Gaspar (SC), 11 de agosto de 2006.

Luis Carlos Spengler
Diretor-Presidente

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO EDITAL:
20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição n° 025002.004101-7

Requerente: Fernando Theiss

Requerido: Osvaldo Theiss
Não encontra emprego? Procure
outra coisa! Oportunidade de

.

negócio com ganhos excelentes,
conforme seu empenho.

www.wfh.com.br/47 99950861

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR
EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.
o 005/2006

Aditivo: 001/2006
Contratado: JOSE BONETTI

Objeto: prorroga o prazo de serviço
motorista por 03 meses

Prazo: 08/08/2006 até 08/11/2006
Data Assinatura: 07/08/2006

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2° Vara Avenida Deputado Francisco Mastella,

s/n", Sete de Setembro» CEP 89.110-000, Gaspar-Stl - E-mail:

gprvar2@tj.sc.gov.br Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon
Angulski Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

lembre-sJ: pormaior
�

• •

que seja um arquivo,
ele nunca vai saber
se defender sozinho.

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

Interdito(a)(s): Osvaldo Theiss, Rua Pref. Leopoldo Schramm, Gaspar
Grande, CEP 89.110,000, Fone (047), Gaspar-SC, Solteiro, brasileiro(a)
Doença Mental Diagnosticada: retardo mental grave. Data da Sentença:
11/07/2005, Curador(a) Nomeado(a): Fernando Theiss. Por intermédio
do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficamcientes
de que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do

processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a)
oía) curador(a), ota) qual, aceitando a incumbência, prestou o devido o

compromisso e está no exercício do cargo o E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com

r intervalo de 10 dias na forma da lei.
Gaspar (SC), 14 de março de 2006.

www.terra.com.br Qual é
a sua?

CG 125 84/85/86/87/88
CG TODAY 90/91/92/93/94
CG 125 TITAN 95/96/97/98/99 •

CG 125 TITAN KS� -00/01/02/03/04
CG TITAN ES

,o,

00/01/02103/04
CG TITAN KSE 02/03/04
NXR 150 2003/2004
TWISTER 2002/2003/2004
XTZ 125 K 2003/2004
CBX STRADA 98/99/00101/02
TORNADO 2003
FALCON 2003/2004
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02

terra

I
o,

o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acosso

à internet. Para dotalhes do se rvlço, consulte wwwoterraocomobrlseG"fa(\Ca... -e r
i'

." r

� /.,.

Consulte-nos na compra ou venda
de sua M()to!!! Compre sua mo.to
em até 36 vezes. Sem Entraqa";

Fone - 3332-0507
Rua Mário Vanzuita - Centro - Gas ar

,
. I

t. ".
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CI) Novos
I =- Usados

!i! Recauchutados
a. Importados

(47) 3332-2626
Rua Aat'ilóquio Nunes Pires, 535

figueira - Gaspar - se

ffiJXiIlfiD00Wlm!j
��

3332-4919
Dish Pizza

3332-9176
Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Peq_uena 20 cm RS 12,00

'.rcelamos suas comp'ra
no cartão de crédito
em 3 vezes sem jUlo,s
Rua Dr. "NerelUl Ramos, 265 - Centro - 3332-6614 - Gaspar
Rua FJorLano Peixoto, 225 - Centro - 3322-0035 - Blumenau

M./. Máquinas de Ooetur.

Compra é venda
de máquinas de
'costura de todas
as linhas. Peças
e assistência

c

técnica

Há 2 anos cuidando do bem-es1ar da população gasparensé

�
.�

�@®���
.�@@�

O'" <O

U�"",;:;/IlJI,I

(47) 3332-7785
(47)

.

9963-9194



Inter e São Paulo decidem Libertadores

Ter
de inverter a vantagem

do Internacional no Beira

Ria lotado pode deixar

alguns são-paulinos preocupados
para o duelo final da Copa
Libertadores, hoje ànoite. Para ser
tetracampeão da competição Sul
Americana, o time tricolor terá

que vencer a equipe colorada por
dois gols de diferença. Uma
vitóriaporvantagemmínima leva
a decisão para os pênaltis.

Mas o time tricolor coleciona

episódios de superação nas duas

últimas edições da competição.
Dificuldades não faltarão. No

primeirojogo, na semanapassada,
o São Paulo foi derrotado pelo
Inter, no Morumbi, por 2 a 1.

Além disso, perdeu Josué,
suspenso por expulsão. Só não

perdeu a esperança.
"É unia característica desse

time do São Paulo, desse grupo.

A superação nos momentos

difíceis" , avisou o goleiro Rogério
Ceni.

Do ano passado para cá são,
pelo menos, seis exemplos de

superação. O primeiro foi na
c segunda fase da Libertadores de
2005. O time perdeu o técnico

Leão, que foi para o Japão na reta
final e garantiu a classificação sob
o comando de Milton Cruz no

jogo diante da Universidad de

Chile. Paulo Autuori chegou
depois.

Aindano ano passado, quando
foi tri daAmérica,mais três casos.
Nas oitavas-de-final com o

Palmeiras, Josué foi expulso no

início do segundo tempo do

segundo jogo.Mas o time tricolor
segurou a pressão, ganhou o jogo
e eliminou o rival.

Nas quartas, o São Paulo

perdeu Grafite, referencial do

ataque, no primeiro duelo.
-

Mesmo assim, o time passou pelo
Tigres (MEX). Na semi, quando
o adversário era o River Plate

(ARG),Cicinho estava naSeleção
Brasileira e o trio Fábio Santos,
Edcarlos eDiego Tardelli serviam
ao sub-20 da CBF. Mas nem por
isso aequipemostrou abatimento.
Ganhou, foi à final e conquistou
o título.

Em 2006, já foram dois casos.

O primeiro novamente contra o

Palmeiras e nas oitavas-de-final.

O São Paulo teve o atacante

Leandro expulso, no segundo
tempo do segundo jogo, e segurou
a pressão do adversário. Na fase

seguinte, o time tricolor perdeu Inter e São Paulo decidem esta noite a Taça Libertadores 2006

para o Estudiantes na Argentina _ pênaltis e estava emdesvantagem O que?
no primeiro jogo e teve os quando Danilo perdeu a quarta

Final da Libertadores da América
entre Internacional e São Paulo

zagueiros André Dias e Lugano
.

cobrança. Os argentinos, porém, Onde assisitir?

expulsos. No Morumbi, perderam os dois últimos e foram Transmissão ao vivopelaRede Globo,
conseguiu levar a partida para os eliminados. às 21h45min

Oliveira prorroga contrato e joga final.
Foto: Vipcomm

O São Paulo conseguiu a que o time tricolor foi vítima na

prorrogação do contrato do história, já que ocorreu uma

atacante Ricardo Oliveira até o mudança na data da final da
dia 17 de agosto, um dia após a competição. "(A presença do

final da Copa Libertadores, Ricardo Oliveira) É mais que
contra o Internacional, no Beira- justa, já que a data da final foi

Rio. alterada por causa da Copa do

A extensão do acordo foi Mundo. O São Paulo não

publicada hoje no Boletim poderia ser punido por isso",
Informativo Diário (BID) da disse o superintendente de

CBF, que registra todas as futebol do São Paulo, Marco

negociações do futebol Aurélio Cunha, à Rádio Globo.

brasileiro. A diretoria são- O contrato do atacante

paulina conseguiu uma terminou no último dia 10 e o

autorização especial daFifa para Betis, clube detentor dos direitos

queOliveira esteja em campo na federativos do atleta, exigiu a
.

próxima quarta. A Federação -

.
reapresentação de Oliveira na

atendeu o pedido do clube por Espanha no dia 12. Ricardo

influência da Conmebol. A Oliveira não atendeu às ordens

entidade sul-americanamostrou do Betis e afirmou, nesta

Ricardo Oliveira joga a decisão

segunda-feira de manhã, que
pretendia vestir a camisa do São

Paulo no jogo de Porto Alegre.
"Ainda não sei quando vou
voltar. Meu representante está

resolvendo o assunto", declarou
Oliveira.

.

Richarlyson se machuca, mas não é problema
Com uma fissura namão direita,
sofrida na vitória do São Paulo

por 2 a 1 sobre o Goiás, no
último domingo, o meia

Richarlyson usará.uma proteção

no local caso seja relacionado

para o jogo diante do

Internacional, hoje, noBeira-Rio,
em Porto Alegre.
O camisa 20 teve boa atuação

contra os goianos e agradou o

técnico Muricy Ramalho, que o

.

deverá escalar como titular na

vaga de Josué no jogo contra o

Internacional.

Sequrança no Beira-Rio
tem até controle de diqitais

O Internacional promete um
sistema de segurança
espetacular para a [mal daCopa
Libertadores, marcada para

hoje, dia 16, contra o SãoPaulo,
no Estádio Beira-Rio, em POltO

Alegre. Importada daÁfrica do
Sul, sede da próxima Copa do

Mundo, a tecnologia tem até

controle de impressões digitais
de membros de torcidas

organizadas.
Além domonitoramento das

arquibancadas por câmeras de

segurança, o sistema prevê
controle rígido no acesso ao

estádio. Os mais de 40 mil

sócios do clube colorado podem
entrar na arena com um cartão

personalizado, enquanto os

torcedores que comprarem seu

ingresso avulso terão de faier
um cadastro com o número do

RG. O )Jilhete é impresso no

momento da venda, já com os

dados do comprador, o que

promete inibir a ação de
cambistas. Além disso, os

membros de torcidas

organizadas terão acesso
controlado por uma espécie de

leitor de impressões digitais
instalado nas catracas' do Beira

Ria. "Esta tecnologia permite
que identifiquemos nó só todos

os nossos sócios, mas qualquer
torcedor que entre no estádio: O
sistema auxilia não combate a

fraudes como falsificação e

vendas de cambistas", disse o

vice-presidente do clube,
Giovanni Luigi. Além do

investimento no sistema, o Inter
treinou bilheteiros, fiscais,
seguranças, funcionários de

portaria e tesouraria. "É
fundamental a qualificação dos

recursos humanos para buscar o

aprimoramento dos serviços que
os nossos clientes, sócios e

torcedores querem", completou
Luigi.

QUER SABER O QUE ACONTECE EM GASPAR E REGIAOI[ji:..
.

....
Supermercado I

I ;;:
.' GOEDERTi

t !
i uma família servindo a sua I

.. '

Diariamente das 18h às 19h o programa

REPORTERNATIVA
Compromisso com a verdade

- Entrevistas -,,€ríticps
- Depoimentos '" - Denfu.cias

� cobertuta.completa
dos acontecimentos

Apresentação de
Rudinei Cavalheiro

.�
FM8�7
O�dcVtlLe

Contato: 9J77,-4107 / 3332-4890
11��=ª�ªi!:!�!!]1
f Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda
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Blumenau recebe motociclistas
NOs

próximos dias 18, 19 e 20 de

agosto será realizado na Vila

Germânica, em Blumenau, o 6°

Festival Motociclístico da cidade. O

objetivo do encontro é reunir amantes do

motociclismo para confraternização e

proporcionar integração entre os diversos
motos clubes de Santa Catarina e de todo
o Brasil, que se reúnem para curtir os

shows, competições esportivas,
exposição de produtos e work-shops.

Durante os dias do encontro, haverá

exposição de produtos motociclísticos,
apresentação do globo da morte com a

equipe "Os Ciganos", de zerinho com a

equipe "Star Boys", automodelismo,
shows com as bandas 4ever, The Zordem,
Panela Rock Pimenta, entre outras

atrações. O evento é organizado pelos
motos clubes Blu Riders, Comdor no
Asfalto e conta com o patrocínio daRiffel
Moto Peças, uma das maiores fabricantes
brasileiras de engrenagens para
motocicleta.

Foto: Reprodução Internet

6!! Festival reúne amantes do motociclismo em Blumenau

Serviço:
Evento: Riffel patrocina o 6° Festival Motociclístico de Blumenau
Data: 18, 19 e 20 de agosto
Hora: dia 18, das 14 h às 21 h, dia 19, das 9 h a 1 h e dia 20, das 9h30 às 18h.

Localização: Rua Humberto de Campos (Vila Germânica - Pavilhão da Oktoberfest), Blumenau (SC)

foram realizados os primeiros
confrontos (las semifinais, onde

disputam:

Seleção joga sem

mudanças
Às vésperas de seu .primeiro jogo como

técnico da Seleção Brasileira, que ocorre
hoje, em Oslo, contra a Noruega, Dunga
anunciou que não fará uma mudança
bruscal na equipe. "Não é preciso mudar
tudo. Há muitas coisas boas que quero
manter e, outras que quero mudar. Mas

não farei uma revolução radical" - disse

Dunga em entrevista publicada hoje pelo
jornal berlinense Tagesspiegel.
Para Dunga, na Seleção quando todos

li"

sabem o que é preciso fazer, não há ne

cessidade de um treinador ser duro e o

importante é que todos saibam quais são

suas responsabilidades. Os jogadores de
vem ser de qualidade, mas tambémmos

trar vontade de jogar e entusiasmo, moti
vação e acima de tudo vontade de ga
nhar - afirmou.

Definidos semi-finalistas da
bocha dos Jogos Entre Bairros
Estão definidos os Pólos

classificados para as semifinais do
II Jogos entre Bairros de Gaspar. Na
noite do úl tirn o dia 10 (quinta
feira), o Pólo Lagoa venceu o '1 de

Setembro por 3xO (24x22 - 24x14
- 24x08) ficando com a 1 a

colocação de seu grupo e o 7 de
Setembro em 2° do mesmo grupo.

No outro grupo se classificaratri
o Pólo Coloninha em 1 ° lugar do

grupo e em 2° o Pólo Santa

Terezinha. Sendo assim, ontem

Confira os jogos e horários

Santa Terezinha x Lagoa
às -19:30 horas'
Cancha do Sinésio

7 de Setembro x Coloninha
19:30horas
Cancha doMitinho

UBER realiza' 2° Passeio Cristalino.
A União Blumenauense de Esporte em direção ao Parque das Nascentes,

Radicais (UBER), com o apoio da passando pela localidade de Gaspar
Associação' Blumenauense de. Alto, em Gaspar, e'retornando pela rua
Ciclismo (ABC), realiza neste Jordão, seguindo finalmente para as.
domingo, dia 20, o 2° Passeio águas cristalinas próximas ao parque.
Cristalino. O passeio acontecerá na O percurso, de 60 Km, irá levar o dia
cidade de Blumenau e o trajeto será inteiro para ser percorrido.

is Toques
Figueirense - Empolgado pela vitória so�
bre o Corinthians no último [mal de sema

na, o elenco do Figueirense enfrenta o

Flamengo hoje, no Estádio Orlando

Scarpelli. O técnicoWaldemar Lemos não
contará com o zagueiro Chicão, que levou
cartão vermelho napartida de sábado. Fora
de campo, a torcida do Figueirense fez fi
las nesta segunda-feira para comprar in

gressos no Orlando Scarpelli. A expectati
va é de que o time catarinense possa ter o
seumaior público neste Campeonato Bra
sileiro.

Criciúma - O lateral direito LuisinhoNeto
acertou na segunda sua saída do Estádio
Heriberto Hülse, O jogador rescindiu con
trato com o Criciúma e vai jogarpeloAtlé
tico-MG na Série'B. A direção do Tigre
não divulgou os valores pagos pelo clube
mineiro para liberação do atleta que tinha
contrato em vigor até o [mal do ano.

Libertadores I - O atacante Leandro está
confiante na superação do São Paulo, den
tro do Estádio Beira Rio, hoje, na decisão
da Libertadores. No site oficial do clube,
o jogador comentou a narração do locutor
Pedro Ernesto Denardin, da Rádio Gaú
cha:
.,Não podemos desviar o foco. Quem fala
não joga e no futebol as coisas são resol
vidas dentro de campo, seja em 90, 120
minutos ou nos pênaltis - afirmou o cami
sa 9.

Libertadoresn - Todo o Inter fala a mes

ma línguanessa [mal daLibertadores. Nes
ta segunda, enquanto o atacante Fernandão
dizia a paulistas que a decisão estava em

aberto, o presidente Fernando Carvalho
lembrava que até reunião de diretoria foi
feita para evitar declarações que motivem
o São Paulo.
- Quanto menos falarmos será melhor. Já
recusei diversas participações em progra
mas de TV com abrangência nacional, e
pedi aos nossos diretores que também evi
tem dar entrevistas. Não queremos dar ar
mas ao São Paulo - disse o dirigente.

"Qualidade garante a pre'ferência"
�
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Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diário, matutino,
vespertino e noturno

Serviço de Socorro Leva e Traz!

ir 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 08h às 2.0h de Segunda à $exta-�ira rSábadQ� Q�:�Ql'I)ill.à�.1�h

Rua Brasil, 250 -Santa Terezinh·a'·�Gaspár·�,stf· .'_'.' _ ...
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FME promove recreação
Foto: PMG

Acontece
no sábado, dia

19 de agosto, na E.E.F.
Prof. Olimpio Moretto/

CDI' Vovó Benta, na

Comunidade São Cristóvão,
mais uma etapa do Programa
Carrossel, onde haverá a

participação das Escolas
Rodolfo Günther e Ana Lira.

Para a 6a etapa, a ser realizada . .i;_=�=:;;;;'�=====""""""",,
no ano de 2006, o Programa
levará para a comunidade,
lazer, prática esportiva,
orientações sobre saúde,
oficina de pipas, arte na pedra,
corte de cabelo, música,
apresentações artísticas e

culturais da escola, cinema
entre outros.

O Programa é uma ação da

Fundação Municipal de

Esportes (FME), em parceria
com diversas Secretarias,
Escolas, Departamentos,

, Associações e Instituições
.

ImUii[iIii�����1i!l
Públicas e Privadas, sem Programa incentiva o esporte e oferece orientação, cultura e entretenimento as comunidade�
nenhuma remuneração, que recreação, informações e 'comunidade em geral para mais três etapas:
objetiva oferecer à

.

cultura de forma dinâmica e prestigiar mais esta etapa do 02/09 - EEB Aninha Pamplona
comunidade ,gasparense democrática. Programa Carrossel. Para o 07/10 - EEB Mario Pederneiras'

serviços, esportes, lazer, A Fundação convida a ano de 2006, estão agendadas 18/11- EEB Luiz Franzoi.

Conink vence a VI Maratotia de SC
Gilberto Manoel Conink, 49

anos, atleta da cidade de Gaspar,
venceunoúltimodomingo, dia 13,
aVIMaratona de SantaCatariria
Oatletaparticipounacategoriaque
vai dos 45 a49 anos e fez o tempo
de 3h30'05", em uma prova onde

,o cansaço foi o maior desafio.
Cerca de 3.100 pessoas

participaram da VI Maratona, da "�" i!.-iJ.�""""�
RústicaedaMaratoninhaOatleta Atleta vence a VI Maratona de Santa Catarina

Conink se prepara agora para a Maratona Gilberto competirá nas provas de 5.000 e

IntemacionaldeBlumenau emoutubro epara 10.000 metros. Para a participação em

os 46° Jogos Abertos de Santa Catarina, que Florianópolis, o atleta teve o apoio da

acontecerão em novembro, nas cidades de FundaçãoMunicipal de Esportes de Gaspar
Joaçaba, Herval dOeste e Luzerna, onde e daAD.Gaspar.

-

R• ..!Jos.é Ho'netrato Mütler - Anexa ao Terminal da Cu íl11Jtha

Max. Min.
.� Quarta
1Il'J1!" Chuva 21° 16°

Quinta
Chuva 21° 16°

Sibado
Nublado
a sol

���) DomIngo
230 13:0.

'r' Nublado
a sol

�� Segunda
� Parcial 22° 11 °

';l!(i'f, nublado

J.' .. .r Terça
�""."l" Parcial
f nublado

, Fonte: br.weather.com


